

Yu Arisawa
有澤有 画 なのたろ

帝國の勇者

—世界より少女を守りたい、と“まがいもの”は叫んだ—

試読版

プロローグ

大陸に、その守護者たる勇者が現れなくなり300年。大地が汚けがれていくなか——。

大陸の北と西に広い領土を治める、ベルカ帝国。東のアスガルズ共和国、南の七星連邦は、睨にらみ合いながら自らの領土を拡大せんと画策していた。

3つの大国が霸はを争う時代、戦乱に巻き込まれる小さな国々があつた。

ハルダート王国もその1つ——。ハルダートは、半

年前にベル力帝国と開戦。軍事力の絶望的な差に、すぐ
に大敗を喫する。

この窮地きゅうじにハルダートの民は、救国きゅうこくの勇者ゆうしゃをこい願つ
たが、その祈りは届かなかつた。

い。

ベル力帝国の勇者たち。

人々は、強大な力を持つ彼らを“帝国の勇者”と呼び、
それぞれに敬意と憎悪ぞうおを抱いた。

それが、人工的に作られた“まがいもの”的の勇者であるとも知らずに――。

一章　「つづり」の刃

——〈勇者殺し〉はどこだ。

鉄の輪でしかないライフルの照準器（しょうじゅんき）を覗き込み、カイムが心の中でつぶやく。

草色の野戦服を着込んだ敵たちの姿を視線でなぞる。

敵を撃つ。敵が膝（ひざ）から倒れる。——こいつじゃない。

敵を撃つ。敵が地面（すべ）を滑るよう力なく崩れる。——こいつでもない。

敵を撃つ。敵が強装弾（きょうそうだん）の威力のままに岩に打ち付けら

れる。——こんな程度じゃないだろ。

——〈勇者殺し〉はどこだ、どこにいる。
ハルダート王国の小さな丘に囲まれた“誰か”を祀つ
ていた石造りの寺院。

その門前で帝国軍の戦車と一両の装甲車が立ち往生し
ている。

丘の稜線りょうせんを使って身を隠しながら進撃する敵、ハルダ
ート残党軍。残党軍は街道を移動していた帝国軍の部隊
を奇襲したが、これを防がれ最後の突撃を図つていた。

「近づけません!!」

カイムを狙つていた残党軍の兵士が、岩陰に隠れながら
悲鳴を上げた。眼前で仲間が撃たれたのだ。岩陰か

ら突撃をするために、わずかに飛び出した肩を撃ち抜かれ、バランスを崩して倒れると冷徹に心臓を撃ち抜かれた。その無残な光景に突撃の気勢を削がれてしまう。

「なんて正確な射撃だ。スナイパーなのか、いや……」

兵士が倒れた仲間を一度見てから、岩陰から射手の姿を覗き見る。

「……子供じゃないか」

兵士の視線の先には、赤茶色の大型装甲車の屋根からライフルを膝射するライムの姿。

黒い髪。黒い軍服。鮮烈な翠玉色の瞳は鋭い殺気を帯びている。まるで黒い豹にでも睨まれているようだと

背筋が凍つた。

「おい、よせ！」不安にかられた別の兵士が、覗き見て
いる兵士のベルトを引っ張つた。

だが、ベルトを引っ張つた兵士が、すぐに目を瞑^{みは}る。
覗き見ていた兵士の体が、ベルトを引っ張る力に負けて、
力なく地面に倒れ伏した。

「そんな……」

覗き見ていた兵士は眉間^{みけん}が撃ち抜かれていた。
「くつ、帝国の、勇者め——」

「セエレ、ミーナ、〈勇者殺し〉はいたか？」

カイムがライフルに新たな弾薬を装填^{そうてん}しながら、首に
巻いた声帯マイク越しに仲間に問う。

『見てないよ、ていうか顔とか分からぬいじゃんよ』と
少年の声。

『こつちもそれらしいのはいないよ、カイ』と少女の声。
『戦闘に集中しろ、カイム！』と女の叱責。

仲間たちの応答。次いでカイムの横で、味方の戦車からズドンと榴弾が発射される。榴弾は西の丘の中腹を波に耐えながらカイムが瞳を細める。奥歯を噛みしめ。『勇者殺し』……心の奥底でその名を呪う。

カイムから見て左前方に100メートルの位置。
戦場を回り込むようにセエレ・ハーディが猛然と駆け

ている。

腕にはブレイヴォーダー社が制式採用しているジーグ
フリート・ライフル^{ブレイヴォーダー}BOカスタム。ライフルの先端には
長めの銃剣^{じゅうけん}を着剣。

正面からはセエレの疾走^{しつそう}を阻止^{そし}する迎撃^{はげき}。
幾重^{いくえ}もの音速の火線。構わずすべての攻撃を体で弾いて、受け止め
て、反らして、走る。

「く、来るな！」

セエレを狙つた兵士の1人が、弾丸^{だんがん}を受け付けない相手に恐怖の声をあげた。

「行つくよおお!!」

セエレが掛け声をあげ一気に跳躍^{ちょうやく}する。銃撃をものと

もせらず敵部隊のど真ん中に降り立つ。

兵士たちが自分たちの中心に舞い降りたセエレに狙いをつけて——躊躇ためらう。たつた1人の敵を環状に囲んでいる。これで撃てば同士討ちになりかねない。

「もらつたよ!!」

セエレは自分を囲む兵士たちを次々と的確に銃撃する。ダン、ダン、ダン、ダン!!

右腕。左足。右腿もも。右肩……撃ち抜かれた兵士たちが

地面に倒れていく。

左足を撃たれた兵士が、痛みに耐えながらライフルを構える。

「それで倒れてな、つて!」セエレが銃剣でライフルを

叩き落とし、兵士を蹴り倒した。

「くそ……弾丸をものともしないなんて……まさか、お前は……」

右肩を撃ち抜かれた兵士がライフルを取りこぼし、息を吐きながら、悔しそうに顔を歪める。

「そ、帝国の勇者セエレ。セエレ・ハーデイ！」

カイムの一つ下の15歳。柔らかく伸びる髪の毛。くりつとした大きな瞳。前を開けた軍用ジヤンパー。わざとらしくジークフリート・ライフルを肩に担ぐ。まるで主人に褒められるのを待つ犬のように誇らしく胸を張る。

「セエレって、あの【リビングメタル】か……」

「あれ、やつぱ分かるの？ 僕も有名になつたなあ。そ

ういえば、この前の勇者の人気投票では、30位台にランキンングが上つていたからかなあ、僕も有名人か、そつかあ！」

セエレはちよつと照れくさくて鼻を撫^なでる。
敵兵^{てつこう}がニヤリと口角^{こうかく}を上げて無線^つを撃^かんだ。

「徹甲彈^{てつこうだん}だ！」人だと思うな、徹甲彈^{てつこうだん}を使え!!」

「……あれ……あれ？」

喜色^{きしそく}満面^{まんめん}だつたセエレの顔がみるみる青ざめる。

『助けてよ、カイ！　アイツら、人に向かつて徹甲彈^{てつこうだん}を使つてくるよ、僕には特効^{とっこう}だよ！』

無線越しの悲鳴。敵から逆走したセエレが、息を切ら

せながら助けを呼ぶ。

『徹甲弾を撃つてきたのか』 カイムが感情を込めずに応答する。

『ああ、そうだよ。だつて使うつて言つてたもん!! イエローアダマント合金ごうきんに置換ちかんした僕の筋肉は普通の弾は防げるけど、徹甲弾だと普通に抜かれちゃうんだよ!!』

勇者セエレ。身長たいいく162センチ、体重95キロ、瘦せ型、という特殊な体軀たいくをしている。

骨と筋肉の一部を、金属と金属纖維に置換しているためだ。華奢きやしゃな見た目に反して重い。

通常の弾丸に対してセエレは無敵の防御力を誇る。強固な骨格と筋肉が、弾丸の肉体への侵入を拒む。そう、

その強固な体は徹甲弾には弱い。

徹甲弾は、堅牢な装甲や魔物の鱗を貫くために使われる、貫通力に優れた弾丸だ。生身の人間相手に使うことはあまりないが、この残党軍はセエレに向かって徹甲弾を使つてきた。

『ふん、情報が漏れているのかもな』

『カイつてば他人事ひとごとみたいに！』

『通常の弾丸でもダメージを受ける俺たちよりはマシだろう』

『……でも、撃たれたら！！……痛いだろうしい!!』

セエレは自分が徹甲弾で撃たれた姿を想像して蒼白そっぽく。

その防御力によつて外科手術での治療が困難なこともセ

エレの恐怖を増幅させていくのだ。

『戦わないと追い込まれるだけだぞ。反撃しろ、セエ
レ』

『うう、分かつたよお』

『もう少しだ……すでに襲撃部隊の本隊は撃退した。あ
とは、散発的に向かってくる敵を俺が押し留め、後方の
部隊にお前が回り込むんだ。それに合わせて俺も前進し
て、十字砲火^{じゅうじょうほうか}で攻撃、襲撃部隊を殲滅^{せんめつ}する』

『カイ！　お姫様が休戦するつて言っているのに、アイ
ツらはなんで攻撃してくるんだよ！』

『残党軍だ。ハルダート王宮は停戦を命じている。従わ
ない彼らはテロリストに過ぎない。……だが、襲撃犯の
したが

正体なんて戦闘後に考えればいい。敵に押し込まれるぞ、
対応しろ！』

「つ、このつ！」

必要に迫られて、逃走していたセエレが反転する。ヒ
ュンと顔の横を徹甲弾が横切つた。「ああ、神さま！」
心中で漠然とした神様に祈る。

身を屈めながら走るセエレ。向かってきた敵にライフルを連射した。

薄汚れた草色の野戦服を着た敵兵が「撃たれた！」と
反射的に目をつぶる。だがセエレの放った弾丸は敵兵の
体を貫通することはなかつた。着弾の寸前で、弾丸は丸
まつた毛糸玉を解くように、一本のワイヤーに高速で変

化した。ワイヤーの先端には分銅^{ぶんどう}が取り付いており、敵兵の足に回転しながら巻き付く。

セエレの能力〈アダマンアダプト〉金属を操作する
——その真骨頂。

「なんだ！」

ワイヤーに足をとられ地面に倒れた敵兵が、状況を飲み込めず驚愕。次いでセエレによつて右手を精確に撃ち抜かれ悲鳴を上げた。

これで武器は使えまい。セエレが小さく笑みを作る。「生き残つて、この【リビングメタル】セエレの勇姿を後世に伝えるがいいよ！」

【リビングメタル】が反転したぞ、応戦しろ！」

さらに続く敵兵が叫んだ。続けざまに激しい火線の乱れ撃ちがセエレに向かつて殺到する。

「ああ徹甲弾はやめてえ————!!」

『カイ、3時の方向から増援。数は9。うち2は対戦車装備……どうしよ?』

『ライムの無線が透き通るようなミーナの声を受信する。迂回^{うかい}する敵の処理はお前の役目だ。できるな、ミーナ?』 カイムが短く返答。

『うん、見つかってないから ブリツツヘツクス』で一気にやるよ』

丘の中腹で敵の動向を探つていたミーナはそう言つと

立ち上がつた。

ミーナ・マリーベル。勇者。17歳。少女。

カイムと同じ、ベルカ旧騎兵隊の制服を元にするブレイヴオーダー社の漆黒^{しつこく}の制服。肩に羽織^{はお}つた短いケープ。ラインの入つたミニスカート。革^{かわ}のロングブーツ。

空色の瞳。エアリーロングにセットされた豊かなブロンド。去年度の【同じ部隊にいたら士気があがる帝國勇者ランキング】【女性部門第5位】のまるで深窓^{しんそう}の令嬢^{れいじょう}のような戦場には不釣り合いな美貌^{びほう}。

右手の人差し指を桃色の唇^{くちびる}で咥^{くわ}え、装着している特殊纖維^{ふもと}の手袋をそのまま取り外す。ライフルを構え、丘の麓^{ふもと}を進軍する敵の増援に狙いを定める。

『わたしの活躍を見ててね、カイ！』

『無茶を言うな、視界の外だ』

ミーナのライフル。そのチャンバーから青い光が迸る。バチバチと破裂音。連續して4射。青い稻妻いなづまを纏まつつた弾丸が敵に殺到する。

対戦車装備の敵を最優先して4人に着弾。残党軍の兵士たちが絶叫を上げて倒れた。

ミーナの攻撃に気づいた残りの敵兵が、三々五々に散りながら応射。同時に残党軍の兵士の1人が手を振つて味方に指示を送つた。

【蒼雷そうらいの勇者】だ!!

『マナ』だ、『マナ』を使わせるんだ!

『マナ』が切れれば勇者といえど能力が使えな

くなる。攻撃を引き付けてやり過ごすんだつ!!

岩陰に隠れる者。傾斜を利用する者。必死に走る者。ミーナの攻撃を警戒しての行動だ。

どんな生物も、内包する力口リーから「マナ」という魔導的エネルギーを作り出せる。「マナ」は剣と魔法の時代の魔術や、聖人の奇跡の原動力に使われていた。

帝国の勇者の能力「オラクル」も、「マナ」をエネルギーに發揮させている力だ。

「対応は間違つてないけど……甘いよ」「マナ」が尽きれば、ミーナもその力が使えなくなる。

敵兵の応射が側そばの地面に着弾しても、ミーナは瞬まばたき一つもしない。

そのままミーナがライフルで冷徹に銃撃する。青い閃光^{せんこう}が空気を切り裂きながら、岩陰^{はいん}に隠れた敵兵の側を通り。バチバチと破裂音。稻妻^{ざんし}の残滓^{ざんし}が空間をかき混ぜるようにな暴れる。

岩陰に隠れていた兵士が絶叫しながら、口の端^{はし}から泡を吹いて仰向^{むけむけ}けに倒れた。

「直撃^{ちょくげき}なんかしていない！　青い光に触れるだけでこうなるのか!!」

傾斜に伏せていた兵士が瞠目^{どうもく}する。

「わたしの発電器官は今日も絶好調だね」

ミーナ・マリーベル。海の殺戮^{さつりく}者サンダーサーペントの発電器官をその身に宿す勇者の少女。

ツクス〉と名付けられていた。

ミーナは〈ブリツツヘツクス〉で発生させた電流を、電撃弾という特殊な樹脂^{じゅし}でコーティングされた弾薬に溜め込むことで、稻妻を纏つた弾丸を発射することができる。

残りの敵を電撃弾で狙い撃つ。直撃でなくてもよい。掠めただけで倒すことができる。

「いやだ！」「に、逃げろ！」「うあああああ！」

ヨシと心の中でガツツポーズ。ミーナにとつて、それはとても容易^{たやす}いことだつた。

『カイム、準備はいいな』

帝国側の指揮官であるノーブル大尉たいいの言葉に『了解』とカイムは短く返事をする。ついで仲間の状況を判断して、声帯マイクに言葉を投げる。

『セエレ、ミーナ。準備はいいな？　——仕上げだ』

「クソ！　ここまで押し返されるなんて!!」

寺院から南に300メートルの位置で、襲撃部隊の指揮官の男が悔しさに奥歯を噛みしめた。「このままでは敵に損害を与える前に全滅だぞ！　帝国軍だつて勇者以外の通常の歩兵を展開しているのに、勇者に邪魔されて、歩兵1人すら攻撃できていない!!」

いくら相手が勇者だからといつても、こんな無様な事態を許すわけにはいかなかつた。

「クソツ!! ――こうなつたら装甲車（いみようしゃ）の上にいる勇者を集中して狙え!! 情報通りなら異名（いみょう）もないような雑魚（ざこ）のハズだ!!」

指揮官が、自分の周りに立つ火器を持った20名の部下たちに命令する。どうしても一矢報（いつしむく）いたかつた。

帝国の勇者には異名がある。その功績や「オラクル」の能力によつて味方や、あるいは敵が名付けるのだ。帝国の勇者たちが所属する民間軍事会社ブレイブオーダーのプロモーションの面が強いが、実力がなければ異名はつかない。つまりあの黒髪の勇者は【蒼雷の勇者】や

【リビングメタル】より下くだしやすいハズだつた。

「黒髪の奴やつが消えました!!」

双眼鏡そうがんきょうを覗き込んでいた兵士が悲鳴を上げるようになように叫ぶ。監視していたカイムの姿が一瞬で視界からかき消えたのだ。覗くレンズの向こう側には誰もいない装甲車の屋根と、キラキラと輝く火の粉のようなものが見えてくるだけだつた。

「なんだと、どういうことだつ!?」

指揮官が叱責するように怒鳴どなつた直後。

ドオーン、と大きな音を立てて、指揮官を囲む部隊の真横で3メートル以上の土煙が上がつた。もうもうと立つ埃臭ほこりくさい土煙のもとへ、恐る恐る2人の残党軍の兵士が

ライフルを構えながら、近づく。その様子を見ながら指揮官が「まさか」と顔を青ざめる。

「う、撃て、構わん、あの土煙に向かつて——」

指揮官が指示を出した瞬間、カイムが土煙の尾を引きながら飛び出す。

即座に、指揮官の横で警戒していた兵士3人を銃撃。近づいてきていた2人の兵士が応射しようとするや、ライフルを槍^{やり}のようを持ち直し1人を銃剣^きで斬り払い、もう1人の胸を貫いた。

「応戦しろ!!」

指揮官が激^{げき}を飛ばす。だが、同時にまた部下が撃たれた。今度は別方向からの攻撃。

「もう困んでいるよ！　観念して投降しなつて !!」

敵部隊の側面に回り込み銃撃を開始したセエレ。無駄死にしないで。そのつもりで叫んだ。

「【リビングメタル】か！　くつ、せめて黒髪の奴だけ
で構わん、殺せ !!」

指揮官の怒声どせいが耳とらに入り、カイムが敵兵を捌きながら
指揮官を横目に捉えた。

「へ勇者殺し」はどこだ !! 答えろ !!

「知つていたつて教えるものかよ !!」

指揮官がライフルを構える。照準の先で、カイムが高速で残党軍の部隊の中を駆け抜けている。部下たちが斬り倒され、撃ち抜かれて、殴り飛ばされても、指揮官の

男は照準で狙いをつけようと務めた。焦りで頬から顎に汗が滴つていく。

部下がまた1人斬り倒される。……構わない。せめて一人でも道連れを作らなければ意味がない、そう指揮官は考へている。……すると、カイムのライフルから“キンツ”と音を立てて、空になつたクリップ——ライフルに弾薬を装填する器具——が排出される。8発の残弾が尽きた合図だ。その一瞬、指揮官にはカイムの動きが止まつたように見えた。

しめた。歪んだ笑みが溢れる。

指揮官はしつかりとカイムの胸に照準をつけて、引き金を引き絞る。

「ははツ！ もらつたぞ、帝国の勇者め!!」

決死の一撃が放たれた。弾丸が、カイムの胸に吸い込まれるように迫る。

同時。カイムが、自分を狙う殺気に呼応するようになライフルを振り上げた。カイムの胸のあたりで、バチツ、と火花が散る。指揮官の男にはカイムの右目が一瞬だけ輝いたように見えた。

「えつ？」

指揮官が突然ぼうぜんとしながらライフルの照準から顔を離す。背筋がブルツと震えた。

「……弾丸を……銃剣で斬つたのか？」

カイムの後方の地面。2箇所で穴が空いていた。2つ

に割れた弾丸が着弾したのだ。

「は、話が違うじゃないか……」

指揮官が腕の力を失いながらライフルを下ろす。雑魚のはずだろ。現実を疑う。

なおも果敢に抵抗する残党軍の兵士たち。カイムが弾丸を斬つた一瞬のことなど知る由もない。必死にカイムの隙を狙う。

カイムは銃撃を躊躇し、リロードしたライフルを連射、苛烈に叫ぶ。

「**『勇者殺し』を出せ!!**」

指揮官の男が、目を伏せながら、両手を上げた——。



◆
10日前

「はい、そこ左。あ、もうちよい右かな」
帝都に居を構えるブレイヴオーダー本社。広い敷地の
北端に位置する第一研究所。**鍊金術師**ロイド・メルキオ
ラが局長を務める薬品と大型水槽に溢れた研究所には3
人の人間がいた。

「はい、カイムくん。今度は、そこに置いてね」

1人はロイド・メルキオラ局長。ボサボサの髪と丸メ
ガネ。ゆつたりとした口一ズを着込んだ怪しい風体。年
齢不詳の若々しい顔。いまはニコニコと笑みを絶やさず

指示を飛ばす。

「これでいいのかメルキオラ。……くつ、流石に重いな、
この水槽」

1人はカイム・ミラー。

ブレイヴォーダー社に決められた髪型。翠玉色の瞳は
わずかに左右で色が違う。歳よりも大人びた顔つき。そ
の印象を増幅しているブレしない姿勢と、品格ひんかくのある勇者
用の黒い制服。

いまはメルキオラの指示に従つて、自分より大きな円
筒状の水槽を抱きつくように持ち上げて移動させていた。
その重荷を床に置いて、苦しそうにふーっと息を吐く。

「ちよつと、メルキオラさん！ 聞いていますか？ こ

ういうのやめてくださいって、いつも言つているじゃないですか!!」

1人はアリサ・テレーザ。濃^こい栗^{くり}色の髪を首筋で結つたポニーテールの24歳の女。ストラップを纏う元軍人。ブレイヴオーダー社の60名あまりの勇者を総括するチーフマネージャー。

「カイムくん、こつちの水槽も端に寄せちゃつてよ」

「……これ、何が入つていいんだ?……なにかの腕か?」

カイムが一メートルはある水槽の中身を覗き見る。ピンク色の液体で満たされた水槽の中には禍々しい大きなシルエットが浮いていた。

「ああ、ガーゴイルの腕だよ。筋繊維と骨格の研究をし

ていたけど、あんまり役に立ちそうもなくてね。素材を役立てられないなんて鍊金術師の名折れだよ」

そう言つてメルキオラが笑う。肩が揺れるたびにメガネが光を反射した。

「だから、ちょっと聞いているんですか、メルキオラさん!!」

必死な形相^{ぎょうそう}でアリサがメルキオラに詰め寄る。

「……聞いてますよ、アリサさん。別にいいじゃないですか、バイト代も出すし」

「ダメですよ！ カイムくんの力は、帝国専属の民間軍事会社であるうちの大好きな戦力なんですから、こんな貴方の気分転換の模様替えごときに使わないでくださいあなた

!!

「でもカイムくんも休日だつていうしー」

「いうしー、じゃないですよ。休みなんだから、休むのが仕事なんですよ。あんなことがあつたばかりなんですよ!! ——カイムくんも水槽を持ち上げてないで、やめなさい!!」

「ツ——どいてくれアリサさん!」

カイムが自分の進路にいたアリサに警告した。体をしならせて苦しそうに水槽を運ぶ。

「ああ、ごめんね」

そうになりながら歩む。
そうアリサに譲られた道を、カイムが水槽を引きずり

「いつたい何キロあるの、その水槽？」重そうねとアリサが尋ねる。

「200キロって聞いた。——つと

カイムが水槽を指定の場所にドスンと置きながら答えた。アリサが目を丸くする。だが——。

「それは保存液が入っているからその倍以上だね」メルキオラが涼しげに補足した。

「どうりで重いわけだ

「落としたら危ないでしよう、1人でやるんじゃないの

!!

「まあアリサさん。1人で十分なんだからいいじゃないでですか」

「まったく、自分が勇者に改造した子を、まるで実の子にお手伝いを頼むみたいに使うのはやめてください。これは60名あまりの帝国の勇者たちのマネージャーとしての警告です」

アリサがビシツと言う。

するとメルキオラが肩を揺らして愉快^{ゆかい}そうにする。反省はしていないようだ。

「アリサさんは元気ですねえ。……おつと。はい、カイムくん。バイト代だよ」

メルキオラが懐^{ふとこ}から書簡^{しょかん}を取り出してカイムに渡した。「すまない」カイムが軽い手付きで受け取る。

アリサがまた目を丸くした。心臓が跳ね上がり、「そ

れつて」と書簡を指差す。

「こ、こ、こ、こ、こ、皇帝陛下の書簡じゃないですか！」

書簡のシーリングスタンプでアリサがそう理解する。翼を持つ金獅子のデザインだつた。

ベルカ帝国人にとつてはベルカ皇帝の命令は神の啓示に等しい。それがいまここに降臨した。

そんな大切な書簡をカイムが粗雑に開封。中身を取り出し広げた。

なになにと、アリサがカイムのうしろに立つて、書類を覗き見る。

「えーと……勇者カイム・ミラーは1週間後に実地され

るハルダートでの極秘任務への参加を命ず。また同作戦において〈勇者殺し〉とされる対象が現れた場合は、これを駆逐くちくせよ。……〈勇者殺し〉つて、あのハルダートでうちの子たちを3人も殺した

「ああ、そうです」メルキオラが応える。

「この任務は〈勇者殺し〉が出現した任務と同レベルの重要度の高い任務だからね。〈勇者殺し〉がまた出るかもつて危惧きぐされているね」

「望むところだ」

カイムが長く息を吐く。その日つきが望む敵の姿を想像して鋭くなる。

「だ、ダメよ。よりにもよつて君が〈勇者殺し〉と戦う

なんて……冷静でいられるわけない。だってこれは君に
とつて“家族”的——

そのさきの言葉がタブーであると認識しているアリサ
が□を慌あわてて噤つぐむ。

「そうだ、シオンの仇を討つ」

カイムが命令書を置みながら言い放つ。

「例え血が繋つながってなくとも、俺は〈勇者殺し〉に殺されたシオンの——“家族”的の、仇が取りたい」

カイムが立ち去つたあの研究所で、アリサが沈痛な
顔をしていた。

メルキオラがやれやれと肩を竦めて笑う。

「よく笑つていられますね、あの子、シオンちゃんのことになると視野が狭くなるのに」

「大丈夫ですよ。軍の偉い人の中には”失敗作”だなんてカイムくんの陰口を言う人もいますが、彼は、そう簡単にはやられませんよ」

「戦場に出たこともない人が何を根拠にしているのやら……『はい、そうですか』なんてうなづけませんよ」

「ふふ、酷いなあ」と微笑むメルキオラ。相手の感情が読めず、アリサの眉間にシワが寄る。

「でも根拠なら、僕の中に、はつきりとあるんですよ」「……なら、私が安心して彼を送り出せるよう、教えてくださいよ」

「実に明快ですよ。——彼は僕の最高傑作だ、つてね」
メルキオラが悪戯^{いたずら}そうに肩を揺らし、アリサが深い溜め息をついた。



ハルダート王国。[<]朽ちた寺院の前。

勝敗は決した。帝国の勇者に包囲された残党軍の部隊は降伏をした。いまは帝国軍側の指揮官オーロラ・ノーブル大尉の判断で、捕虜^{ほりよ}にされた残党軍の兵士は後ろ手に縛られている。連絡を受けた帝国軍の部隊が収容に来る手はずだ。

カイムは地面に座り込む敵の指揮官に詰め寄つた。

「答える、〈勇者殺し〉はどこにいる？」

シオンを殺した——そう頭につけることは理性が阻止した。

「……知らんな」

指揮官の男は、後ろ手を縛られ地面に座り込みながら、カイムを憎らしそうに睨み返す。

「何が〈勇者〉殺し〉だ。まるで帝国にだけ与するお

前たちが勇者だと言つてゐるようなものじやないか!!

この大陸で、勇者といえば大陸全土を守護する存在のはずだろ！ なぜだ!! お前たちが勇者だというのならば、

なぜ我らハルダートの民を助けてくれない!! 我が国に

伝わる伝承の勇者レオン・ハルダートのように!!」
「……俺たちはベルカ帝国の勇者だ」カイムが冷めた瞳さを向ける。

「【パクス・ベルカ】か！
クソくらえ、地獄に落ちろ



夜。荒野に張られた帝国軍の野営地で不敵に笑う才一
ローラ・ノーブル大尉。

「やはりお前たちがいてくれてよかつたよ。襲撃による被害もゼロに近い。わずかな被害だつてスグにチヤラに

できる」

少女と見間違えるほどの小柄なシルエットの女性。
几帳面に結んだ三つ編みをアップにしたレディシユの髪。
その体格に不釣合いなベル力帝国の軍服。襟元に大尉の
階級章。

その最大の特徴。尖った長い両耳。ベル力貴族の父と、
大陸で100人も生存していないとされる少数民族のエルフの母を持つハーフエルフ。現在カイムが所属している
605勇者混成独立部隊——通称605部隊の隊長。
そして隊で運用する軽戦車リンクデの戦車長。

「たしか血液中の鉄分を介して、金属を操るんだつた
な」

「はい、ノーブル大尉」とノーブル大尉の側でカイムが返事をした。

2人の視線の先には、戦車の側に寄り添うセエレ。夕食後。セエレは装甲車と戦車の応急修理をしていた。セエレが親指の腹をナイフで斬り、垂れた血を破損した装甲板に塗りつける。すると歪んだ装甲がスライムのようにブルブルと動き出し、元のあるべき形に戻っていく。セエレの横で見ていた兵士が「おお」と歓声を上げる。

「セエレの能力へアダマンアダプト」です。操れる金属には制限があるそうなんですが

「いや十分だ。装甲が歪んでないだけでも大分違う」ノーブル大尉が自分の言葉にうなづく。

「さーて、今日やることは大体片付いたな。あとはセエ
レを褒めてやつて、次の見張りの奴らを叩き起こして、
それから——うーん」

唸りながら逡巡しゅんじゅんするノーブル大尉。しばらく間があつ
てから、カイムを正面に見つめた。

「ふむ……カイム。今回は、実害がなかつたとはいえ、
私は、お前に、ちよつとした問題を指摘してやらなければ
ば、と思つている」

その言葉は、言うべきか悩んだ末の歯切れの悪さだつ
た。

「俺に問題ですか？」

カイムが首を傾げる。自分に不備があつたのなら素直かし

に聞くつもりだつた。

「今回の戦闘では冷静さを欠いていたな」

「そんなこと……」カイムは身に覚えがあり口ごもる。
「お前は優秀な勇者だが、あの子のことになると理性を
欠く傾向がある」

仕方ないだろうが。そう悲しそうに微笑むノーブル大
尉。

「シオンのこととは私も残念だ。仇討ちができるならば、
私もしてやりたいと思つている」

カイムは口を閉ざす。シオンの名前を出してほしくな
かつた。ノーブル大尉の手前、冷静を装うようにしてい
た。それなのにノーブル大尉自ら、シオンを意識させな

いでほしかつた。

そんなカイムの気も知らずにノーブル大尉はさらに追い打ちをかける。

「だがな、お前が自分を追い込んで、傷つけば、シオンも悲しむだろう。1人で抱え込むなよ。セエレとミーナに相談しろ。お前たちは家族なんだろ、苦しいなら助けでもらえ。……シオンのことがあつてから食事もちやんと摂つてないだろ、見れば分かる。ひどい顔だ」

「心遣い……ありがとうございます」

冷静さを保とうと空虚な感謝の言葉がカイムの口を飛び出した。

ノーブル大尉は帝国の貴族としては珍しく、身分や出

身に囚^{とら}われない女性だつた。カイム、セエレ、ミーナ、それからシオンのような帝都の下層区出身の勇者にも分け隔てなく接してくれる。

カイムはそのことでノーブル大尉には感謝していた。だから、いまの指摘が善意のものだと解釈している。セエレとミーナにだつて同じように感謝もしていた。血の繋がりはなくてもカイムの人生に温かいものをくれた数少ない人間たちなのだ。

だが、〈勇者殺し〉への怒りはそんな2つの優しい思いを大きく上回つていて。考えるだけで目の前が真^まっ赤^かになつていいく。じつとなんかしていられない。

一人の少女が脳裏のうりを過よぎる。

シオン・アストリア。15歳。

透き通るような銀色の髪。カイムをからかうような笑顔。でもどこか、すべてを受け止めてくれるような優しい紫色の瞳。

身寄りのないカイムとシオンは、おさな幼い頃からずっと一緒にいた。

幼い頃の記憶。

——"家族"？　わたしたち、"家族"になれるの？

うん。1人でつらいことがあつても"家族"がいればがんばれる。

——それって、ぷろぽーず？

ちがうよ、"家族"になるだけだよ。

——うーん、分かつた。

"おたがいに守るんだ。絶対に"ひとり"より"ふたり"のほうが、つよいからな。

——うん。

いまがつらくても、いつか、つらかつただけの昨日になつて、楽しい明日が来るさ。

だから、そんな日が来るまでみんなでがんばるんだ。

——……カイ

——なに?

——大好きだよ、カイ!

シオン。シオン。シオン。シオン。シオン。シオン——。

血がにじむほど、拳を握りしめていた。



停車している2台の大型の装甲車——物資の輸送や、要人の護衛に使われるバス型の6輪車。

カイムが寝袋を取りに1号装甲車の後部ハッチから車内に入る。装甲車の車内は無骨^{ぶこつ}な外見に反して快適にできている。立ち上がるくらい広く、空調も完備。車内の側面には、少し硬いが横になれるようなシートもある。野営を張れば誰が装甲車で眠るか喧嘩^{けんか}になるほどだ。

「——位置的には先行していますから、問題はないと

思いますよ。エリーゼ様」

車内にいたミーナがなにやら話していた。ミーナの眼
前には、装甲車の内部で最も堅牢な場所に匿かくまわれていた
存在がいた。

エリーゼ・ユナ・ハルダート。

キヤラメル色の長い髪をハンチング帽ぼうに隠し、シック
な乗馬用の服で身を包んだ小柄な少女。震えたうさぎの
よう弱々しい瞳。カイムが聞いた話だと15歳。

「問題があつたのか、ミーナ？」

「ああ、カイ。えーと、作戦が変更になつたのかつて訊
かれちゃつてね」

するとエリーゼがカイムを上目遣うわめづかいに見ながら、おど

おどと□を開いた。

「あの、予定とは、かなり違う場所で、野営を張りました
が、ロッタには間に合うのか、心配になつて……」

「それは、問題はないはずだ。襲撃犯は待ち伏せをして
いた。ヤマを張つたのかも知れないが、情報が漏れてい
る可能性もある。だから、念のために野営地を変更した
だけだ」

カイムの説明にエリーゼがうなづく。そして慌ててカ
イムから目を逸らした。

同年代の相手と接するような態度じやない。吠ほえる犬
を避けようとするような仕草しぐさ。

「ひよつとしてエリーゼ姫つてカイが怖いの？ 心配し

ないで大丈夫だよ。むすつとしていても怒っているワケ
じやないんだ」

カイムのすぐあとに装甲車に乗り込んできたセエレ。
友人が可愛かわいい女の子に怯おびえられないと気づき、おせつかいの一言。

「カイは愛想が少しだけ悪いけど、ちよつと人見知りな
だけなんですよ。気にせず、なんでもおつしやつてくだ
さい。エリーゼ様」

ミーナがフオローした。エリーゼが小さくうなずき、
そして祈るよう手を組む。

「ハルダートとベルカの間で休戦協定を結ぶためには、
ハルダート王家の最後の1人であるわたしがロッタに行



かねばなりません。——どうがよろしくおねがいします

す」

エリーゼが深々と3人に向かつて頭を下げた。

すると、シートの陰からエリーゼの姿を覗いていた少女がわなわなと震えだす。

「ひ、姫さまあ……お^{いたわ}労^{いたわ}しい」

声の主はモナと言う。エリーゼの休戦協定への旅路に同行した11歳の侍女じじょだ。丸顔でショートにセツトされた淡い金髪。清潔^{せいけつ}そうなワンピースを着ていた。

「うう、帝国の勇者たちに……いじめられて……」

「いや、いじめてないってモナちゃん」

セエレが困つた顔で訂正する。

「うう、姫さまあ……」

モナが小さく唇を噛む。亡き王に代わり、大きな責務を背負つた自分の主が心配でならないのだ。ただでさえ心労が多いというのに、こんなところで心を砕いている姿は痛ましい。

「要人警護つて聞いていたけど、僕たちくらいの歳の子だと思わなかつたよね」

セエレがカイムに耳打ちをした。カイムがうなずく。自分たちのことは棚に上げて、エリーゼの年齢は若すぎると思つている。

ハルダート王国とベルカ帝国は、半年に及ぶ戦争に幕を下ろすことにした。休戦協定を結ぶ。

休戦協定には帝国の第三皇子おうじと、ハルダートの権威のある要人が、帝国の街口ツタにおいて顔を会わせ、協定に調印することになつていて、

カイムにとつて一つの戦争が終わることは、別の戦場に送られるだけに過ぎない。興味はない。だが休戦協定を結べば「ハルダート残党軍の士気を崩すことができ」「そうすれば戦いを有利にできる」とノーブル大尉に説明され、必要なことだと理解はしている。

最初のブリーフィングでは、警護対象のハルダートの要人はハルダートの外相がいじょうだつた。だが、この人物はすぐに残党軍に暗殺されてしまつた。どうなるのかと思つてみればハルダート王宮は、この2人の少女たちを休戦協

定締結のために、帝国の街ロッタに送り込むことに決めた。

「ひ、姫さまがいくら可憐かれんで、可愛いからといつて毎つてはいけませんよ、貴方！」

モナがぐいとシートの陰から飛び出し、胸に手を当てる。

「おそれ多くもエリーゼさまは、神器しんきクラウンラスに選ばれた勇者にて、ハルダートの初代国王であらせられるレオン・ハルダートさまの正当な血統けつとうです。無碍むげに扱うことは、このモナが……ゆ、許しませんよ！」

わたしの主にひどいことをしたら痛い目に遭あうぞ。モナは精一杯の威嚇いかくのつもりだが……。

「別に無碍に扱っているつもりは」「ないよね」「ああ」勇者たちがお互いに見合う。「わたしは平気よ、モナ」とエリーゼが付け足す。

「それなら……別にいいです」モナがしゅんとうしろに下がる。空回りしちゃつたかな、と肩を落としていた。

しおげるモナの姿を気にして、セエレが側によつて屈む。

「ふふん、伝承の勇者もいいけど僕たちだつてかなりのものだよ。僕は【リビングメタル】なんて呼ばれているし、ミーナは【蒼雷の勇者】って異名がある。きっと何十年もすれば伝承の勇者と肩を並べて語られるようにな

るさ」

「で、でも伝承の勇者さまは……大陸で発掘された神器を操る方々のハズです。なのに貴方たちは……」

大陸の伝承で語られるような勇者は、神器という武器に選ばれ、その力を引き出せる者たちのことだつた。神器の力を操る勇者は300年も現れていない。

伝承の勇者は人工的に作られた帝国の勇者とは違う存在だつた。

「ふふん。僕たちには神器の代わりに〈オラクル〉があるもんね」

そう言うとセエレは、車両の修理の際に作つた傷に、シートにあつた金属のフォークを押し当てる。ぐにやり

とフオーワークが手のひらで球体に変形すると、しだいに球体がつままれるよう四方に伸びていった。そして緩やかな輪郭の羽を作り、蝶の置物へと姿を変える。セエ工から、金属の蝶を渡されたモナが「可愛い」と顔を輝かす。

カイムはその姿を横目に見ながら、エリーゼに顔を向ける。

「エリーゼ姫。俺からも質問いいか?」

「……どうぞ」

エリーゼがカイムの言葉を不安そうに待つ。

「勇者殺し」という者を知っているか?」

「……いえ、存じません」

シオンを殺した奴だぞ。とカイムは叫びそうになり、自分で驚いた。ノーブル大尉の言葉がよぎり、かぶりをふる。エリーゼは休戦を選んだ姫だ、隠しているワケがないと理性が制した。



雲の隙間すきまから斜めに落ちた紅あかい光が、勇弓川ゆうきゅうがわの水面をキラキラと光らせていた。

夕刻。ノーブル大尉率いる605部隊はミースの街に到着した。

ミースは、ハルダート王都と、ベルカの国境近くにあ

るロツタとのちようど中間にある街だ。街の西側には勇弓川の流れが延びていて、その上に大きな鉄橋かせんしゅうとうが対岸へと架かつていて、勇弓川の流れを利用した河川舟運かせんしゅううんが活性に行われていたことでハルダートの中では交易と商業の盛んな街だ。いまはベルカ軍の占領下ながら、それは変わらない。

軍に用意されていた民間の宿に入ると、ノーブル大尉は指示書を開封し、次の目的地がミースから北西に2日ほどにあるヨンド村であることを隊員たちに告げた。

「みな、いいな。私たちは指定されたルートを通つてロッタに向かう。直進ではないからつて急いでないわけじやないんだぞ！」

「はい、分かっていますよお、ノーブル大尉！」「でも今日はベッドで休めるじゃないですか」「うわあ、久々の人間らしい生活だ！」「あつはつはつ、新鮮なお野菜が食べたいです！」

「はあ」とノーブル大尉は不機嫌そうに2人の部下を連れて宿を出た。隊員が浮かれていることもあるが、ミースに駐留する帝國軍に報告と補給への謝辞しゃじをしないといけない。子供のような身なりのせいで舐ななめられることが多くて、初めて会う人間にはつい警戒してしまう。

用意された宿はミースでは中の上のランクだ。赤い屋根の4階建てで、エリーゼとモナは2階の奥の客室に通

された。隊員たちはノーブル大尉から出された指示に従つて警備につく。

勇者の3人は、まずはミーナが宿で待機。カイムが街を偵察^{ていさつ}。セエレが休憩^{きゅうけい}になつた。割り振りをノーブル大尉に任せられたカイムの指示だ。

宿の1階。マヨネーズ色の明るい壁紙の食堂フロアにはいまは勇者の3人がいるだけである。ベルカ軍が宿泊していることが知れていますので一般的の客は恐れて入つてこない。

だが、そんな食堂を興味津々^{きょうみしんしん}に入り口から覗いている一団があつた。

「ミーナ・マリーベルだろ、やつぱりそうだ」「ミーナち

やんだ、可愛い！」「あの二人は？」「【蒼雷の勇者】だ」「あとの二人は知らないけど」「いや男はどうでもいいよ」「ミーナ！ ミーナ！」「お推しになつちゃうかも」「あ、こつち見た」「俺を見たんだよ！」

ミースに勇者が来たことを耳にして、見物に来た帝国の駐留部隊の兵士たちだつた。

「さすが【彼女にしたい勇者ランキング6位】のミーナ。そこそこの人気だね」

「6位は言わなくていい」

ミーナはセエレの足を踏みながら兵士たちの前に出た。「ふふ。みなさま、こんにちは。ブレイヴォードー社の勇者。ミーナ・マリーベルです」

ミーナが百合の花めいた笑顔を兵士たちに向かつて浮かべた。ライフルを背中に隠し、スカートの裾をつまみ小さくお辞儀。淀みのない所作。スカートから覗く眩しい白い太腿とスラリと長く伸びる脚にオオツと兵士たちがどよめきたつ。兵士の1人が飛び出た。

「あ、あのサインいいですか！　里の母さんへの土産にしたいんで！」

「ふふ。わたしのサインなんかでよろしければいくらでも致します」

「じゃ、じゃあ写真と一緒に撮つてもらえませんか」メガネをかけた兵士が、上気した顔で高価なカメラを掲げて飛び出した。

「美人に見えるように撮つてくださいね」

「は、はい！」次々と兵士たちが、食堂になだれ込んできた。

「はーい、お触りは禁止ですよお、これでも僕たち、命令権はなくとも少尉しょういつてことになつていりますから、気軽きわくに触つたらひどいことになりますよお。……ねえ、カイ行こうよ。ミーナの営業モードをからかつたら死ぬほど怒られちゃうよ」

「ああ。そうだな」

以前、ミーナの営業モードをセエレがひどくからかつたことがある。激怒したミーナは、セエレを全力パンチ。体重95キロのセエレを10メートルもぶつ飛ばしたことが

あつたのだ。ああはなりたくない。そそくさとカイムとセエレは宿を立ち去ることにした。

「カイくん。セエレくん、気をつけてね！」

聞き慣れない甘々しい声色こわいろで、カイムたちはミーナに見送られた。特殊纖維の手袋をはめたミーナの手には、ペンと、サインをねだる兵士の手帳があつた。

ミーナのサイン会は始まつてから30分は経過していた。カメラを持つた兵士が、ミーナと他の兵士のツーショット写真を1人ずつ撮影しているから長引いている。ミーナも笑顔をピクリとも崩さず、ポーズを取つて応じていた。宿の主は迷惑そうに苦笑を浮かべている。なにせ

兵士たちは1杯のコーヒーすら注文しない。

カララン、カララン。通りに面する扉が開く。来客が現れた。

客は1人だつた。小柄な体格。麻色の真新しいローブを身に纏い、頭には大きなフードを被つている。どう見ても帝国兵ではない。

ミーナは笑顔のまま、その人物を横目に捉え警戒する。おかしな風体。だが、背丈と肩幅から少女だと考えた。店主はまた野次馬だろうとため息をつく。しかし、予想に反して少女は一度ミーナをチラリと見ただけで、カウンターのスツールに腰掛けた。

「紅茶をいただこうか」

声は雄々しく低いが、確かに少女だつた。言葉のアク

セントからハルダート人だと分かる。

店主が呆気に取られながら「金はあるのかい?」と尋ねる。

「言つちやなんだが、その、お嬢ちゃん。持っているようには見えねえよ」

「これでいいか?」

少女は懐から金属光沢こうたくのある礫つぶてを取り出し、店主に差し出した。

「あ、アダメントの欠片かけらじゃないか」

店主は瞠目する。大陸で1、2を誇る高い硬度をもつ鉱石の欠片だ。

「こんな大きな物は久々に見たぜ！」アダマントの鉱山は開戦直後に帝国に盗られちまつたから、いまはミースでも滅多には見れない品物だ！　これなら焼き菓子とかフルーツもうんと出せるぜ、お嬢ちゃん！」

「いや、紅茶だけで結構だ。代わりに砂糖を多めに頼む」

店主がよく磨かれたカツプに紅茶を注ぐ。少女は大事そうに口をつけてから。

「もつと砂糖を」と店主を促した。

砂糖は貴重ではあつたが、店主は砂糖のポットを少女に差し出した。少女はスプーンで砂糖をすくつて紅茶に入れた。一度では満足せず、何度も何度も執拗に繰り返

す。少女は、砂糖が溶けきれずドロドロになつた紅い液体を見て満足そうにうなづいた。

「私は昔から食が細くてね。カロリーは砂糖頼みなんだ」

ふふ、と少女が笑つた。

冗談なのか。意図が分からず店主が愛想笑いで返す。気色の悪い紅茶の飲み方だ。だが上客だから無碍にはしないぞ。心中で、そう自分に言い聞かせる。

「んー」

少女の姿を横目で見ていたミーナは、営業モードのまま、内心では眉根を寄せた。それでまゆね

ローブの袖から伸びる陶磁器のような白い指。フード

からこぼれ落ちて いる白髪は、伸び切ったまま。パサパサに乾いて いる。魔女を想起させる怪しい風体——いやそれはいい。

◆

問題のは右肩に掛けている2つの布袋だ。見た目は釣り竿ざおをしまうようなもの。布袋の全長はどちらも1メートルはゆうに超えていた。

つまり、火器が仕込まれて いることを警戒すべき場さ
だつた。

「仮眠をとつたり、飯食いに行かなくていいのか、セエ

レ

「え、うん」

カイムが偵察についてきたセエレに尋ねると、セエレはバツが悪そうにうなずいた。カイムにとつては「早く帰れ」というつもりで言った言葉だつた。セエレのいまの仕事は休むことなのだ。なのに偵察に出たカイムのあとを金魚のフンのごとくついて、街の端まで来てしまつた。

こういう時は分かつていて、とうなづくカイム。

「言いたいことがあるなら言えよ」

カイムが言葉を催促するが、セエレは答えない。カイムがため息。

「子供の頃からそうだよな。お前は自分から悩みや不安を言い出さない。だけど耐えられないからいつも、俺かシオンが聞き出すまで、人の周りをうろちよろしてい る」

「はは……僕の悪いワセだ……ごめん、カイ……」
セエレの悩みは、好きな子ができた、とか、拳銃けんじゅうが指になじまない、とか、熱心なファンがくれるワッキーが不味い、とか内容は様々。

でもいま考えていることは、カイムには想像がついた。
「シオンのことか？」

セエレは、怒られるのではないか、と心配するように、伏目ふしめがちになりながらうなづいた。

「カイは……復讐、するんだよね」

「そのつもりだ」

「別に責めているわけじゃないんだ……。でも、シオンの、その遺体って……」

「確認はできていなーいな」

カイムが無表情で言う。

「じゃあ……」

——生きているかも。

セエレはそう続けようとして口ごもる。

「可能性は低い」

セエレの言葉を察したカイムが否定する。

「〈勇者殺し〉が現れたのは。ハルダートからベルカ帝

都への輸送任務の道中だ。重要物資のな。護衛はシオンをはじめとした勇者3人。うち2人の遺体は確認できたが、重要物資とシオンは確認できていない」

カイムはそっぽを向く。これから自分がどういう顔をするのか分からなかっただ。セエレに見せる気にはならなかつた。

「俺たちの体は機密情報の塊かたまりだ。反帝国の勢力は喉のどから手が出てるほど欲しがつていてる。

太刀打ちできないたい俺たちの弱点が研究できるし、勇者の複製だつて可能になるだろう。何より、帝国の勇者は300年現れていない神器に選ばれた勇者たちと違い、人工的に作られた"まがいもの"の勇者だ、と責めるこ

とができる」

「だから、シオンの遺体は敵が回収したって言うの？」

「だろうな。回収されて、きっと——」

それ以上の言葉は出なかつた。

シオンの瞳を思い出す。シオンの細い指を思い出す。

シオンの優しい匂においを思い出す。

そのすべてのイメージが鋭利なメスで引き裂かれる。

内臓を取り出され、骨を抜かれ、細かく分解される。その顔が、冷たく大きな瓶びんの中で、保存液とともに標本にされる。跡形もない。人の形をしない。そんなことを想像して、カイムは唇を強く噛む。すぐに血の味がした。

「シオンはどこかに逃げたつて可能性は……」セエレが

言った。

「……

「生きていって、捕虜にされたつてだけかもしれないじゃんか」

「現場にはシオンの体に埋められた魔物の細胞片と血液が残つていたそうだ。……致死量に匹敵するだけのな」

「ただけど、それでも——」

カイムの言うことはセエレにも分かる。大人们も死んでいると判断していた。だけど。

「それでも、カイだつて、本当は、信じたいだろ？」

「期待したつて辛^{つら}いだけだ」

カイムが鼻をすすつた。

セエレが肩を落とす。それ以上は食い下がれなかつた。シオンがいなくなつて自分も辛い。でも一番辛いのは目の前の少年なのだ。セエレたち家族の中で、一緒にいた時間が一番長いのがシオンとカイムだ。まるで血の繋がつた仲の良い兄妹か、長年連れ添つた夫婦のように、お互いのこと大事にしているようにセエレには見えていた。

カイムが口を開く。

「エリーゼをロッタに送り届けて〈勇者殺し〉が現れれば、シオンをどこに運んだのか吐かせて、殺す。それでシオンを取り戻して、帝国の墓地に埋葬する」

「……うん」

「皇帝の勅令ちよくれいだつて受けているんだ。やめるわけにはいかない。お前たちはエリーゼを護衛するだけだが、俺は護衛をした上で、〈勇者殺し〉を殺すのが任務の一つになつている」

「……うん」

「そうだな、シオンは、普通の墓地じゃなくて、警備の厳重な研究所の裏に埋葬することになるけど、勇者の体だから仕方ない。あいつの好きだった花をたくさん供そなえてやろう。……もう元には戻れなくても、それがいまの最善だろ？」

「……」

「俺は、冷静だ。心配しなくていいんだ、セエレ」

カイムは振り向いて、小さく微笑む。

セエレは涙がこぼれそうになるのを必死に堪えた。眼の前の少年が無理して笑顔を作つていると想像できだし、泣き言も□にしないのに、自分が泣くわけにはいかなかつた。

「一人で先走ることなんてしないさ」

そんなことを言いつつ、カイムの頭の中では、

——シオーンはこんな俺をなんて思うだろうか。情けない奴、薄情な奴だと責めるだろうか？
そう考えていた。

カラランカラランと軽い音をたててドアに取り付けられたベルがなつた。

サインを受け取った最後の兵士が、カメラを持った兵士と食堂をあとにしたのだ。

ミーナは小さく手を振つて見送りながら、静かに営業モードを解除。すぐにはローブで全身を覆おおつた怪しい少女を確認した。少女は飲み干した空のカップをぼうつと眺ながめている。食堂にはミーナと、少女と、店主の3人しかいない。

ミーナはため息をつきながら、軽い歩調で少女の斜め後ろに立つた。

「旅の人かな？」

ミーナは、友達になれるかと探るような明るさで、声をかけた。内心ではひやりとしている、自分の勘かんは危険を告げているのだ。

——危険？ 勇者であるわたしが何を恐れるの？
内心で苦笑。

「旅。そうだな……そんなどころだな」少女がフード越しにうなづく。

「いまどき珍しいよね。こんな状況のハルダートを旅しているなんて」

「だろうな。でも故郷こきょうなんですね。何年も帰れなければ、急に寂さびしくなつて戻りたくなる」

「そう。……それでさ、その肩にかけたものつて釣り竿かな？」

「違う」

「じゃあ楽器かな？」

「違う」

「大切なものの？」

「ああ、とつておきだ」

「ひよつとして銃かな？」

「ああ。片方はそういう物だ。ライフルというのだな。

合っているよ」

少女の声は、どこか熱のないもので、ミーナは人と話している実感がなかつた。

「わたしはミーナ。貴女^{あなた}の名前は？」

「レオン。……レオン・ハルダート」

——レオン？　ああ、あの可愛いモナちゃんの言つ
ていた伝承の勇者の名前か……。

「勇者ファン？　レオンつて男の人の名前でしょ？　あ
ー。まあいいや」

面倒なタイプのファンかな。そうミーナは首を傾げる。
「あのね、レオン。実はこの宿、いまはベルカ軍の貸切
状態なの。ゴブリン退治の護身用でも、火器を持つた客
に来られるとすごい困るの。男の兵隊さんに、身ぐるみ
を剥^はがされて、取り調べられることになるかもしねない
……女の子だもん、イヤでしょう？」

「ほお、それは困るな」

「そうだね。なら出ていいってちょうどだい」

静かに命じるようにミーナが扉を指差す。徐々に剣呑けんのんになるミーナの雰囲気に、カツプを拭いていた店主が、火の粉がふりかかることを恐れるように、ビクビクと縮こまる。

「君はベルカの、軍人なんだね？」

さつさと退去しようとしないレオンの言葉にミーナはイラついた。

「ただけど

「勇者と呼ばれているそうだね」

「そうだね、そういうわれている。サインが欲しいなら書

いてあげるよ」

「ミーナ。ミーナ・マリー・ベルで合つているな？」

「レオン。わたしたちは貴女をどうすることだつてできるの。任務中なら、民間人だつて軍の責任で殺害することができる。そういう許可が下りているんだ。死にたくないでしよう——出でいつて」

ミーナは肩にかけたライフルを揺らしてアピールをした。

レオンは宙を見上げてから、思案げにして、ミーナに顔を向けた。

ミーナにはレオンのかぶるフードの中が薄つすらと見えた。白い肌、細い頸、上品な艶つやのある唇。可憐と言え

るような、それらよりも目につけたものがあつた。

「仮面？」

顔の上半分を覆うように装着された金属の仮面。銀色にぬらりと光沢を放っていた。目の部分は開いていて、昏い瞳が見える。まるでアメジストのような瞳だ。誰かに似ている、とミーナは頭の隅すみで悩む。しかしレオンの姿は怪しいなんでものじやない。ミーナは、彼女を拘束して取り調べるべきだと判断した。

「ごめん——ね！」

ミーナがレオンの頭から強引にフードを引き剥がす。するとレオンの長い白髪が花咲くように広がった。

「乱暴だな」

レオンが苦笑した。対してミーナはただ黙つている。
帝国の兵士と交流していた時とはまるで違う冷たい表情
だつた。

「ベル力帝国の勇者と聞いて……あのベル力を思いだし
た。期待をしたが、みな、似ても似つかない」

レオンが誰に宛てるわけでもなく、ただつぶやく。
「なに？」

ミーナはレオンの言葉の意図が汲み取れず、怪訝な表
情を浮かべた。

同時にレオンがゆらりと立ち上がる。ミーナより僅か
に身長が低い。

ミーナが頭の中で工程を確認する。上階にいる味方に

連絡し、持ち物をすべて検めて、身元を確認した上で、駐留しているベルカ軍に突き出す。喉の声帯マイクを操作しようと指を伸ばす。そこで、わずかに気を反らしてしまう。

その瞬間、パン、パン、パン——3発の銃声がくぐもりながら響いた。

「上！」

ミーナはふいの銃声に驚愕の声を上げた。2階にはエリーゼがいる。まずい。こいつは時間稼ぎの^{おどり}化か!? そう判断した。レオンを無視し、階段に向かつて駆けようとした。だが、その進行は、ガクリという衝撃とともに阻まれた。^{はばた}

「なつ——！」

ミーナの左手が撼まれていた。走り出せ“ずたたら”を踏む。手を撼む相手——レオン。ミーナは「マナ」が活性化している自分の咄嗟^{とつさ}の行動を、力ずくで阻んだ相手に、心の底から驚く。

——100キロのバーべルを片手で持ち上げられるわたしの力に拮抗^{きつこう}する？ ……なんて「マナ」の力。

「マナ」は魔術にも使われる魔導的なエネルギーでもあるが、体内を意識的に巡らすことで、肉体を活性化することができる。筋肉を「マナ」が覆つて補助し、臂力^{りょりょく}や脚力などの力が強化されるのだ。

ミーナは冷静そうに振る舞つてレオンを睨み、

「どうなるか分かつていいな」 声を低くして威嚇。

「どうするんだ？」

レオンが喰う。ギリギリと握力が増す。

——まさか、この子が。

その尋常じやない力に、ミーナの直感が告げた。

「ミーナ・マリーベル。——専用の手袋は絶縁体。ぜつえんたい 電撃の「オラクル」を上手くコントロールできないための安全装置」

「つ……わたしたちの情報が漏れている！」

レオンの言う通りだ。ミーナは敵と接触していくとも、絶縁体の手袋越しでは電撃を流せなかつた。ミーナの左手を握りしめるレオンの握力がさらに増す。

「悪いけど——」

締め付けられた左手の痛みにたまらずミーナが、右手でホルスターに収めていた拳銃——6連装のリボルバーを抜き放つた。突き刺すように照準をレオンの心臓に向ける。2連射。轟音^{ごうおん}。

同時にミーナの視界が回る。

ガシャアアン!!

「う、ぐつ——！」

ミーナがうめき声を漏らす。レオンによつて力ずくでカウンターに叩きつけられていた。レオンはそうすることでミーナの射撃を無理やり逸らして、回避した。ポツドやカツプが砕けて、飛び散り、二人の手が離れる。

胸と頭を力ウンターに打ち付けながらミーナはリボルバーを構える右手に左手を添えた。

レオンが自分の麻色のローブを片手で剥いで、ミーナの顔めがけて投げる。

視界を奪われたミーナは反射的に飛び退いて、顔を覆つたローブを剥がす。開いた視界の先には、白い軍服を纏つたレオンの姿。

その姿はミーナの目に鮮烈に焼き付く。

腹立たしいほどの純白の生地。黒と金の装飾。デザインはハルダートのものに似ていた。だが国章も、部隊章もない。残党軍の兵士のように汚れてもない。真っ白で、まだ真新しく見えた。

「そんな格好で乗り込んできただんだ？　凄い度胸だね」

「ふざけやがつて。ミーナはそう続けそうになつて□を
噤む。

「そう言われても、いまはこういう服が流行^{はや}なんだろ
う？　不思議なものだ。昔はみな甲冑^{かっちゆう}を纏つた騎士に憧^{あこが}め
れたものなのに」

見せびらかすようにレオンが片手で白い軍服の裾^{すそ}を翻^{ひるがえ}
した。

「昔？」

「500年ほど前かな」

「ああ、そういう」

やれやれとミーナは首を振る。

「現代に蘇つた伝承の勇者様のつもりかな、帝都の下層区でもたまにいたけど、そういうの」「信じてもらおうなどと思つてはいない。分からせてやるだけだ、"まがいもの"の勇者よ」

「"まがいもの"だなんて、ひどいね。もうサインはしてあげない」

2人が睨み合い、視線が交わる。

レオンの胸に向かつて、ミーナがまた2発撃つ。

レオンは、当たつても構わないというような不敵さで、ゆらりと左横に3歩進んでこれを回避した。

「試させてもらおうか」

するとレオンが布袋の一つを手に持ち直して、中身を

素早く取り出した。

銀の銃身に白いストック。金色の装飾。ジークフリート・ライフルには採用が見送られた、着脱式の箱型弾倉。先端には長い銃剣を着剣。ミーナが見たこともないライフルだつた。悪趣味な銃だ、と内心で毒づく。

近距離で撃ち合うことにミーナは舌打ちしたが、レオンの次の行動に虚きよをつかれる。幽鬼ゆうきのようにゆらりと揺れると一瞬で距離をつめて、ライフルを槍のように構える。

レオンが短く炮ほえる。

白銀のライフル——その銃剣の刃が弧をえがいた。ギンツ!!

1 テンポ遅れたミーナは、リボルバーの銃身で攻撃を

受けた。金属と金属が激しく擦れあつて火花が散つた。同時にレオンの右膝が、ミーナの腹に叩き込まれた。

「グッ——！」

ミーナが吹き飛び、テーブルに叩きつけられて、背中をうち、碎けたテーブルや皿の破片の中へ咳き込む。視界がチカチカする。拳銃は落としてしまつていた。

殺される。ミーナが次の瞬間を感じする。

だが、レオンは、ライフルを撃たずに、食堂のカウンターに向かつて左手を上げてみせた。

「主人。流れ弾が跳ぶぞ、急いで立ち去つた方がよい」

カウンターの奥でブルブルと膝を抱えていた店主に警

告した。

「……あ、あの、や、やめてもらうことは、で、できないのでしようか？」

店主はおずおずといふ。30年営業してきた自分の店は惜しい。

「フツ。無理な相談だ。諦めろ——早く去れ！」

レオンが叱りつけるように怒鳴つた。店主は我に返つたように顔を上げて、店の奥の裏口から逃げていく。その姿を見送つたレオンは、ようやくライフルのボルトを引いて、チャンバーに弾を装填した。



客室にいたエリーゼは銃声が聞こえると、震え上がりつたが、ノーブル大尉に言われたとおりに行動してみせた。隣室に繋がるドアを開けて、隣の部屋に移動したようを見せかけて、元の部屋のクローゼットにモナと隠れた。

「レオンさま、どうかお守りください、レオンさま」

暗いクローゼットの中でモナがしきりに、500年前に死んだ祖^{さす}国の勇者の名をつぶやく。そんなモナの体をエリーゼは擦つてやつた。母親が子供にするように優しく抱きしめる。

「ひめさま……モナ……怖い……で……す……うう」

「そうね、モナ、わたしも怖い……でも大丈夫よ、帝国

の人気が守つてくれるわ……」

—— 残党軍がわたしを捕らえるのではなく、殺めるのが目的なら、ここでわたしは死ぬんだ。

モナをなだめながら、エリーゼは恐怖で萎縮する心の中で、冷静に現実を認識していく。

—— かあさま。

エリーゼは死んだ母を思い出す。平民出の第一王妃。戦うことの大切さをエリーゼに教えてくれた。エリーゼが年の離れた異母兄にいじめられると、どこからともなく馬で現れ、泣いているエリーゼを抱き上げて助けてくれた。

—— エリーゼはレオン・ハルダートさまの血を受け

継いでいるんだから、泣いてないでやり返しなさい。

大好きだつた母。

——かあさまのもとに行けるのね……でも、ダメ。
どんなに怖くても、勇者の血統としての義務を果たさなければ、死んだかあさまがわたしのことを褒めてくれるわけない……。

エリーゼは出発する前に決意したことと思い出していた。死んだ両親に報いたい。そう思つたからこそ、エリーゼは暗殺される可能性のあるこの役目に、自らの意思で志願したのだ。

「さうて、どおしよつかなあ」

この場に似合わない、おどけた男の声がクローゼット

の外からした。部屋に踏み込む複数の足音。これがベル
力兵なら決められた合図があつた。クローゼットを決め
られたテンポで叩く。

だが、それがない。エリーゼはハルダートの残党軍だと確信した。

背後では撃ち合いの音がまた始まつた。605部隊の隊員と残党軍が戦つてているのだ。

「先輩、本当にこの部屋なんですか？」

クローゼットの壁越しに、若い女の声がした。

「そうさ、アン隊員。こういいうのは相手の気持ちになつて考えるのが大事なのさ。護衛対象を階層のある建物に潜ませるなら高い階層の方が、地上からの攻撃のリスク

を減らせるワケだけど、4階の従業員用の部屋は逃げ場がなくなるので、ちょっと辛いものがある。かといって、3階もちよつと困りものだ。この宿屋は4階建てだけど両隣は2階建てだ。隣の屋根を伝つて、3階に突入するのは容易だからね」

「あたしたちは3階から来たわけですね。いっぱい戻わながあつて肝きもが冷えちゃいましたよ」

「んふふ。そうすると2階になるわけだけど、通りに面した部屋は、地上から爆発物の投擲とうてきすら届く距離だ。そうすると2階の奥の部屋にするしかないなって思うでしょ？」

「右の部屋か、左の部屋かは、どう決めたんですか？」

エリーゼのいる部屋は通りから見て右の部屋だつた。
「こつちの方から、くわいいい女の子の匂いがしたん
だぜ」

「気持ち悪くて吐きそうです。先輩」
心底そう思つてゐるようになんと呼ばれた女がおくび
を吐いた。

「ボクは女の子のゲロで喜ぶ趣味はないなあ！」
男が豪快に笑つた。

「隣の部屋の扉が開いていて、バルコニーへのカギが
解錠されていた。逃げられたんじゃないのか？」

笑う男に、低い声で報告がなされた。殘党軍の兵士だ。
精悍な顔をしている。

「じゃあ、この部屋にいるね」

男がピシヤリと断言する。クローゼットの中のエリー
ゼの背筋が凍りついた。

「ベッドの下かなあ、隠れんぼなら、子供の頃からの大
得意さあ」

暗いクローゼットの中。エリーゼは冷や汗の浮いた頬
を拭^{ぬぐ}つた。モナを見る。モナがエリーゼの視線に気づい
て顔を上げた。弱々しく涙を流すモナの瞳を見て、エリ
ーゼは勇気を振り絞つて決意する。

エリーゼはモナを突き放し、クローゼットの奥へと押
し込んだ。

「な、なにをなさるんですか、姫さま？」

「しー」

エリーゼは振り返り、静かに、扉が開けきらぬいよう
にクローゼットから飛び出した。犠牲になるなら、一人
で十分だと考えたのだ。

「おお、クローゼットか。ボクは母さんに「クローゼッ
トで遊ぶな」って言いつけられていて、かくれんぼには
使わなかつたから気づかなかつたなあ」

男はクローゼットから出てきたエリーゼの姿を認め、
裏をかかれたな、と笑つた。

男の姿はエリーゼの予想とは違うものだつた。女もだ。
周りの兵士たちは、ハルダートの野戦服の上に麻色のポンチヨを羽織つた姿で、ハルダート残党軍であることが

見て取れた。だがこの2人は違う。

男の方は蜂蜜色のブロンドをキザつたらしくオールバツクにまとめ。大柄な体格を覆う背広にループタイをしている。アンと呼ばれいていた女の方は、シヤギーの入ったセミロングに、パンツルックのスース姿だつた。

エリーゼには、兵士というより、新聞記者とか、やり手の商売人に見えた。

「ボクは、ヘクター・ショートといいます。エリーゼ姫さま。同道願います」

ヘクターはダンスにでも誘うように丁寧にエリーゼにお辞儀をする。

大柄の男の姿にエリーゼの背筋が震えた。笑っている

が攻撃的な威圧感があった。

「ああ、でもエリーゼ姫さまが、本物か、どうか、分からぬいな」

ふと頭を上げたヘクターは、心底困ったように口を尖らせた。

「本部からは、抵抗されたらバラしていいって言われているんだから、お言葉に甘えましょうよ、先輩。この子を抱えて本部まで行くのは面倒ですよ」

アンが冷淡に言い放つた。貴女に興味はない。エリーゼを見つめる瞳がそう語つていた。

「ううん、でも任務とはいえ子供だし、高貴な人でもあるからなあ。気が引けるなあ。それにあの人も怒るだろ

うし……

「構いませんよ。先輩の上司は誰ですか？　本国の偉い人たちであつて、あの人ではないでしよう。連れて帰つて確認するなら死体で十分じやないですか」

エリーゼは言葉の意味を耳で反芻^{はんすう}した。連れて帰つて確認する。

エリーゼは、本来ならば王位継承権も低く、15という歳のため、王族として表舞台に立つ仕事をしたことは数えるほどしかない。たまに亡きハルダート王に連れられ、國賓^{こくひん}と劇に行く程度。あまり國民に顔は知られていない。ヘクターたちにはエリーゼが本物か、偽物^{にせもの}か、の判断が付かないのだ。

1歩、2歩、エリーゼは震える足で、残党軍部隊のリーダーであると思えるヘクターのもとへ歩を進めた。ヘクターがエリーゼを迎えるように、大きな体を小さく屈める。エリーゼと目線の高さが合う。

——いまだ！

エリーゼは上着に隠したナイフを抜くと、その切つ先を無警戒だつたヘクターの首元に突き立てる。王族用に設えられた上品なナイフだつた。ヒルトには王家の紋章がある。

「お前ツ！」

アンが慌てて拳銃を抜き放ち、銃口をエリーゼに向けた。

それを跳ね除けるようにヘクターが手で制す。ヘクターは状況を楽しむように、ニタニタと笑っていた。エリーゼのナイフを持つ手がガタガタと揺れる。それでも勇気を振り絞る。

「あなたたちにまだハルダート軍の誇りがあるので、すぐに兵を退きなさい！ ベルカとハルダートは和平を結ぶのです。これ以上の血を流すことは許しません。エリーゼ・ユナ・ハルダートの名において命じ——」

「あ、残念。他は兎も角とかく、ボクとアンちやんはハルダート軍出身じゃないよお、ふふつ」

「えつ？」

エリーゼがヘクターの態度に疑問符を浮かべるのと同
時だつた。

「気に入つた！」

ヘクターが快哉かいさいの声を上げた。ナイフに構わず、ダンツとエリーゼの頬を激しくうつた。大きな手のひらが振り抜かれて、勢いに負けたエリーゼが壁に叩きつけられる。小さなナイフを落とす。□の中を大きく切り、唾液だえきにまみれた血が、薄い唇から垂れる。

「つん」

床に捨て置かれながら、エリーゼの目尻めじりには涙がたまる。頬がズキズキと痛む。耳がキーンとなつて聞こえない。衝撃の抜けない頭で、涙を堪えながら、痛みに耐え

る。

「うさぎちゃんみたいな弱々しさでコレだ。この子、確かにあの人の血統だわ。連れて行こうアン隊員！」

「ナイフつきつけられて気に入つたなんてマジですか先輩……。というか本気パンチしたからサドか」

「いやいや、本気だつたら顎を砕いていたと思うよ」

「うわ、ていうかマジですか、先輩の気分だけで決めたでしよう？」

「この子、きっといいリーダーになるよ。ハルダートのね。ならばアスガルズのためになるかもしない」

「……アスガルズ」

自分の不甲斐なさに唇を噛み締めエリーゼがその名を

つぶやく。

ハルダートの西にベルカ帝国。東にはアスガルズ。帝
国に並ぶ強国だ。

アスガルズはベルカ帝国のアスガルズ侵攻を遅らせる
ために、ハルダートの残党軍に武器を提供している。エ
リーゼはそう教えられていた。

◆
「ふーーッ!!」

ミーナの心は怒りに震えていた。

殺せる状況で殺されなかつたことで、戦士としてのア

ライドを傷つけられた。

だが理性では好機をとらえていた。ミーナが体内に取り込んだ発電器官は、ミーナの興奮に連動して、細胞膜の性質が変わる。結果、イオンのバランスが大きく変化し、電圧が上昇するようになつていてからだ。

「わたしの情報を知っているなら、わたしを怒らせればどうなるかも分かつていてるよね？」

ミーナは怒りのこもつた刺々とげとげしい声色を発し、薄桃色の唇で指を加え手袋を外す。体表に小さな稻妻が迸る。落とした拳銃のかわりに、銃剣のついたライフルを握つた。全装置を解除し、引き金に指をかけた。

「死んだことも気づけないくらいの、稻妻を流し込んで

あげるよ」

「やれるものならやつてみろ、と言わせてもらおうか、少女よ」

銃口をお互いに向け合う。

ミーナとレオン、同時に引き金をひいた。

ダダンと轟音。

鏡合わせのように右に跳ぶ。お互に弾は当たらない。だが、ミーナの方がより敵の射線に近かつた。ミーナは構わず、着地した右足に力を込めて、銃剣の刃をレオンに突き入れる。

レオンが大きく飛び去りミーナの刺突しつを躱す、そしてライフルを構えたまま壁に着地。そのまま、重力に負け

て落下する前に、さらに上へと跳ねた。

その影を照準で追いながら、ミーナはレオンに稻妻を纏つた弾丸を連射^{うが}。バチバチと破裂音。だが、すべてが空を切り、壁が穿たれる。

「さあ、どうする"まがいもの"！」

レオンが体をひねり、迫る食堂の天井を右足で蹴る。ミーナは頭上を取られた形だ。レオンが重力と脚力の勢いのまま、銃剣でミーナに向かつて突進する。

ダツアアアアアン!!

「ツ！」

ミーナがすんでの所でレオンの突進を躱す。寸前にミーナの立っていた木材の床が盛大に割れ、床板が天に

向かつて伸びる。まるでカイムのような〈マナ〉の力だ。ミーナが舌を巻く。だが、負けるつもりはない。

「喰らえッ!!」

レオンの腿を狙つて、銃剣を横に薙^ないだ。即応の力ウンター。ミーナの口角がわずかに上がる。銃剣の刃に青い閃光がスパークした。だが――。

「阻まれた!?」

稻妻を纏う刃はレオンに届かなかつた。刃はスパークしながら、レオンの手前の空間で、何かの塊にぶつかる手応えがあり、届かずに停止した。ミーナはすぐに飛び退いた。

刃の停まつた空間。黄橙色に輝く半透明の膜があつた。

だいだい

その膜は、レオンを中心に、体を包むように球体を作つていた。まるで結界。この能力は——。

「まさか〈オラクル〉!!」

ミーナが愕然がくぜんとした。この奇跡の技。だが詠唱えいしょうはなかつた。ならば火薬の発展とともに廃すたれていった戦闘用魔術ではない。ブレイヴォードー・ダーヴィーの技術が漏れたのだ。

勇者の体に宿る鍊金術と科学技術の産物。

殺された勇者は3人。だが回収できた死体は2つ。

シオンの遺体は回収できなかつた。

敵がシオンの遺体を研究して、〈オラクル〉を——。

「〈オラクル〉? ——違うな」

レオンを包む結界が消失。レオンが銃剣を伸ばして踏

み込む。ミーナも銃剣で応じ、斬り合う。苛烈な剣戟を繰り広げる。だがミーナの方方が劣勢だつた。隙をついての一撃が、ことごとく、再出した球体の結界に阻まれた。「帝国の勇者は弱いな」

「なに!?」

「格下ばかり相手にするから戦士としての勘が鈍にぶるのだ

「そんなこと——!!」

「だから、自分以上の相手が現れればすぐに動づる。攻撃の呼吸を読まる」

「くつ——攻撃のたびに結界を消すなら!」

——同時にしかける!!

ミーナは意を決した。

ガンツ！

レオンが放つた、銃口の反対側にある木製のストックでの殴打をわざと受けた。肩に衝撃が走った。ライフルを左手だけで摑み、よろめいてうしろに倒れる。右手を床に伸ばす。

「終わりだ」

結末を予測したレオンが踏み込んで、床に倒れたミーナを銃剣で貫こうと、ライフルを片手で伸ばす——結界が消失する。

同時にミーナは右手をレオンに向ける。その手には落としたりボルバーが握られている。

迫るレオンの刃に構わず、ミーナはリボルバーの2発しかない残弾を放つ。

バン、バン!!

ミーナの相打ちをも覚悟した決死の攻撃だつた。その瞬間。レオンの仮面の奥のアメジストの瞳が、力ツと鮮烈な光を帯びる。

右手の銃剣が軌道をかえ、左手で肩に掛けた布袋を手に取り、急所をかばうように眼前でクロスさせた。弾丸のうち1発がライフルをえぐり、1発が布袋に着弾。金属を叩く音が響く。布袋から跳弾ちょうだんした弾丸が、レオンの肩口を淺くえぐつた。

「うそ……なんで……"それを"……」

ミーナはフラフラと立ち上がりながら啞然とした。決死の攻撃を防がれたからじゃない。それ以上に驚愕にうちのめされるものがあった。

レオンが左手に握んだ布袋さくが、弾丸に引き裂かれ、布がはらりと落ちる。中身が晒さらされた。それは火器ではない。それ以上に危険なものだつた。

作戦前のブリーフィングで見せられた1枚の写真。シオンたちが、死の直前に、輸送をしていた物の正体。ハルダート王都から、ベルカ帝都への輸送——その重要物資。

帝国軍に押収されたハルダートの国宝。いや人類の宝。伝承の勇者レオン・ハルダートが操つたとされる——。

「……神器……クラウソラス」
一メートルを超す白亜^{はくあ}の刀身。革の巻かれたグリップ。
剣の種類でいうならばバスター・ド・ソード。勇者レオン・
ハルダートの神器。

「そうだ、稻妻の少女……これが真なる勇者の証だ」
ミーナの記憶にあつた白く美しい剣。だが写真で見た
それとは決定的に違うところがあつた。

シウウウウウウウウ——！

刃の表面が、オーロラのような淡い輝きを纏つていた。
その輝きは、瑠璃^{るり}色を基調としながら、様々な色が入り
乱れ、まるで虹のようだつた。

「なぜ、シオング連んでいたクラウソラスを貴女が!?」

気が動転したミーナに向かつて、レオンが閃光のよう
にクラウソラスを振るつた。長大な剣から放たれた斬撃
を、ミーナはライフルの腹で受け止める。ライフルがく
の字にひしゃげ、キンツと、残弾の残るクリップが勝手
に排出され、パーツが弾け飛んだ。

「このツ——！」

ミーナは壊れたライフルをレオンに投げつけた。レオ
ンはクラウソラスでそれを叩き落として、右手のライ
フルで狙い撃とうとする。だが弾丸は発射されなかつた。
ミーナのさきほどの攻撃で、チャンバーを穿たれて動作
不良を起こしていた。

「勇者に及ばなくても、腕は悪くない。時代が違えば、

よい騎士になれたろうに」

レオンはライフルを投げ捨てた。そしてクラウソラスを両手に構える。

同時にミーナも残弾のない拳銃を捨てて、迅速にナイフを逆手に抜いた。

ミーナが目を見開く。レオンに侮辱ぶじょくされたと理解していた。

「騎士？　ふざけるな!!　わたしは"勇者"だ!!」

「たわごとを——」

レオンが繰り出したクラウソラスの斬撃を、ミーナがナイフで防いた。ナイフが刃こぼれし、欠片くずがとんだ。次いで放たれた二撃目をミーナが避けた。三撃目は避け

そこなつて腹を薄く裂かれる。そこに、ひどく重いレオ
ンの蹴りが飛んできて、ミーナは入り口のドア側の壁に
押し込まれた。もう一撃、レオンの膝がミーナに追撃を
加える。

「その程度で勇者を名乗るな!!」

レオンが呟える。

ドゴオオンツ!

激しい音と共に壁が崩れ、ミーナの体は瓦礫がれきとともに
通りに投げ出された。薄く土煙が舞う。

「勇者のみが作り出せる、人を超えた〈マナ〉の力。匹
敵するものを作ろうと、魔物を身に宿したな。おそらく
君は、ただ雷をあやつる魔性を埋め込まれ、その能力を

得た

レオンはクラウソラスを地面に向け、ミーナに飛びかかつた。ミーナは跳ね起きて回避する。さらに返す刀のクラウソラスの一撃をナイフでなんとか受けた。

「クッ……間違いない、貴女が〈勇者殺し〉——!!」

堪えながらミーナは確認するために叫ぶ。空色の瞳が殺意に燃える。

「"勇者"を殺したことはない」

レオンの言葉は侮蔑^{ぶべつ}の色に染まつていた。

「なにが言いたい!!」ミーナが怒りのまま呟える。

「私が殺したのは、勇者を作り出すという、人の分を超えた愚かな願いのために生み出された、"まがいもの"、



だけだ

心が凍えるほどの冷淡さでレオンが応えた。ミーナはそれを問い合わせの肯定と捉える。

ミーナの脳裏にシオンの顔が過つた。

シオン・アストリア。自分より年下の可愛い妹分。

——大丈夫。

幼いミーナは、植え付けられた発電器官をコントロー
ルできず、多くの仲間や施設の大人たちを傷つけた。“
不良品” そう陰口を叩かれた。放電する力を抑えられず、
誰とも触れ合うことを禁じられた。孤独に耐えられず、
心が圧し潰されそうになつた。

——もう大丈夫だよ。

ある時、目の前に現れた小さなシオンが、ミーナの放電する手を、優しく握った。電流による痛みを感じていることなど気づかせない笑顔を浮かべ。

——わたしと『家族』になろう。

嬉しがつた。暖かつた。涙が溢れた。うなずいた。年下なのに、そんなことも意識しないくらい仲良くなれた。ずっと友情が続くと思っていた。

あの時まで。

シオンが死んだと、聞かされるまで……。

「シオン!! よくも、よくもシオンを——!!」

ミーナが絶叫する。全力全身でクラウソラスを押し返

した。ナイフを順手に戻す。青い光が右手に進る。

ナイフを親指と人差し指で保持しながら中指から下の指で額をなぞつた。

キイイイイイイイイ。

瞬間、目にも留まらぬ速さでミーナがナイフを閃かす。レオンの急所を貫こうと、ナイフによる連撃が繰り出される。

「ほう——なるほど、面白い。脳の運動野を直接、電流でコントロールしたのか」

さしものレオンも防戦に徹した。ナイフと大剣とでは攻撃速度が段違いだ。ミーナのスピードに舌を巻く。剣を振り切らず、刀身でミーナの剣閃を、ただ防ぐ。

「ブリツツヘックス」のその最大の真価。

人間の脳は電気信号を送つて手足を操る。ミーナはその電気信号に「ブリツツヘックス」で介入して、自分の反射速度を超えたスピードでの攻撃を繰り出していた。

「だが――稻妻の少女よ」

この「ブリツツヘックス」の使い方にはデメリットが2つある。

一つは加減を間違えれば自分の脳を焼き切つてしまうこと。纖細な技だつた。

もう一つは「ブリツツヘックス」でコントロールした攻撃は、電流を流した際に決めたモーションしか辿たどれないと。攻撃中に攻撃の軌道を変えることができ

ないのだ。

「怒りに身を任せたな」

ミーナはミスを犯した。クラウソラスの攻撃を、これ以上ナイフで防ぐことができないと判断して、自分の攻撃の手数を増やすために、一番モーションの早い、"突き"を、多く繰り出すように脳の運動野に入した。それは、確かに剣聖の放つ剣技のように神速を誇った——。しかし。

「単調だ」

レオンが断言した。そしてミーナの攻撃の隙を見つける。その一瞬を逃さず、虹色を纏う剣を翻して、苛烈に振り下ろした。

「そん……な」

クラウソラスが、ミーナの体を、斜めに、引き裂いた。



「すごいでしょう。あの人、正真正銘の神器使いですよ。クラウソラスで結界を操っていますでしょう。つまり300年ぶりに大陸に現れた、真の勇者」

玩具を自慢する子供のようにヘクターは言った。エリーゼは無残な姿になつた食堂に、ヘクターとアンに連れてこられ、戦闘の一部始終を見せつけられていたのだ。「ほら、ご挨拶しようか」ヘクターが強引にエリー

ゼの腕を引っ張った。強い握力で締め付けられる痛みに負けて、エリーゼがヘクターのうしろをひきずられるよう歩む。

ヘクターとエリーゼが通りに出た。

「そんな、ミーナさん」

エリーゼが自由になつていての方の手で口を覆う。ミーナは仰向けに倒れていた。地面上には目を覆いたくなるような大量の血が流れ出している。白い頬も血で赤く染まり、胸が弱々しく上下していた。凄惨な姿だ。だが、まだ生きている。

「ミーナさん！」

エリーゼが駆け寄ろうとするが、手首を締め付けるへ

クターの握力が増して、たたらを踏む。

エリーゼは力ずくに、ミーナを斬つた仮面の少女の方へと突き出される。

「君が……エリーゼだね」

レオンがエリーゼに振り返る。仮面にはミーナの返り血が付いていた。そんなおぞましい姿とは打って変わつて、レオンは優しい声を発していた。

「君を捜していくんだ。——私はレオン・ハルダート、君とハルダートを守るために、そのために戻ってきた」「レオン……ハルダート……？」

その名はハルダートの勇者の名前だ。エリーゼは、何を言つているのか、と聞き返したくなる。だが、同じ年

頃の少女が放つ圧力に圧し潰されそうになつて、奥歯が力チカチとなつた。

「エリーゼ、私を怖がる必要はない、いまは姿こそ違うが、私は本物のレオン・ハルダートだ。君の一いや、君たちハルダートの民の味方だ」

レオンが手を伸ばし、エリーゼの頬を撫でた。

「味方……こ、こんなことをして……」

レオンを名乗る人間が帝国の勇者を斬つた。これで休戦協定が白紙に戻つてしまつたらと考えるとエリーゼの頭が真つ白になる。

「休戦協定のことを心配しているんだね」

「と、当然です、わたしは、休戦協定を結ぶことが、ハ

ルダートの未来のために——

「率直に言う。エリーゼ、休戦協定を結ぶのはやめてほしい。

休戦協定はハルダートに不利な条件で結ばれる。これは降伏と同義だ。それに王家の最後の人間である君が調印したとなると、ハルダートの民は誇りを失うことになる

「これ以上、ハルダートが戦うことなどできません！食糧も、お金も、火薬も、鉄も、なにも残つてはいないんです!!」

「だが”力”ならばここにある」

レオンが小さく神器を掲げる。夕日の赤い光を浴びて、

虹の剣が怪しく輝いた。

「……クラウソラス」エリーゼがその剣の名をつぶやく。
「そうだ。勇者の神器だ。"まがいもの"の勇者とは力
の次元が違うことは理解できたハズだ。この力で、ハル
ダートから帝国の勢力を駆逐くちくし、そして大陸からベルカ
帝国を一掃いっそうする」

「そんな……そんなことできるはずもありません！ こ
れまで以上の戦争になればハルダートはもう立ち直れな
くなります!!」

「ふむ。君は、いまの戦いを見ながらも、神器の力——勇
者の力を、まだ信じられないようだ。この"まがいもの
"が、しぶとく息をしているから、私が帝国の勇者たち

を相手に、勝てないと案じてしまうのだろうか？」

レオンが虹色に輝くクラウソラスの切っ先を虫の息のミーナに向ける。

「違います、わたしが言いたいのは、戦う以外の道を選ばなければ、国民が——」

「悪とは戦うものだ。それが勇者の使命だ。君とはあとでゆつくりと話し合いたい。……私が本物の勇者だと証明すれば、降伏をしようなどという臆病風おくびようも吹き飛ぶだろう。……ヘクター、下がつていろ」

ヘクターは「はいはい」と返事をし、エリーゼの手首を無理やり引っ張つて食堂の中へと戻ろうとする。エリーゼは体を引かれながら、揺れる瞳で、ミーナの痛まし

い姿を案じた。

「待つて!! ミーナさん!!」

レオンが息を大きく吸つた。

「見よ、ハルダートの民よ!! 君たちの勇者レオン・ハルダートはここに帰ってきた。帝国と、帝国の勇者を駆逐し、大陸とハルダートに、平和をもたらすと、ここに誓おう!!」

通りには人はいない。みな戦闘の音に怯え、建物の中に隠れてしまつている。だが気づいた、そして知つてしまつた。レオン・ハルダートを名乗る少女が、帝国の勇者を切り伏せたことを。

ある者は恐る恐る窓から顔を出した。ある者は柱の影

からこつそりと覗き見る。聞き耳を立てるだけの者もいた。

奇妙な熱気が辺りを包んだ。それは、悪の断罪を望む、力なき正義感の総意だつた。

民衆の視線を感じながらレオンは、クラウソラスを振り上げる。

「決着はついています、やめさせてください!!」

エリーゼはヘクターにすがりつく。ヘクターは恍惚とした表情でレオンを眺めていた。

クラウソラスの刃が、ゆらりと、輝く。

これから行われる正義の断罪に、遠くの民家の窓から覗いていた少年が、ゴクリと喉をならす。同時に、目を疑う。窓の外を黒い影が、火の粉のような光を纏いながら疾走^{はし}つた。

帝国の勇者が殺される世紀の瞬間をこの目に焼き付けようとした太つた青年が「やれ、やれ！」と声を上げる。同時に、自分が身を隠す建物の屋根に、何かが着地した大きな音に気づいて、空を見ると、影が弹けるように飛んでいった。屋根の瓦が飛び散り、青年のもとに降り注ぐ。

止めるべきなのかもしれない。そう思つた女がいた。
だが言い出す勇気は持ち合わせてはいない。その側を影
が駆け抜け、巻き起こつた衝撃を浴びて、女は尻もちを
ついた。

「つツツ——！」

ミーナが呻く。^{うめ}抵抗しようと四肢に力を込めるが、手
足が動かなかつた。

「案ずるな少女。死ぬだけだ。赤子にだつてできること
だ」

レオンが大衆の熱気を肌に感じながら、期待に応える
ために、断罪の剣を振り下ろす——。

ギュオオオオオオオオン!!

その瞬間。空気を裂く音とともに、通りを駆け抜けた影がレオンに接触——レオンの姿がかき消えた。

民衆にはそう見えた。何が起こったか分からずに、皆、啞然とする。そして、通りの真ん中を真一文字に地面が噴火するように土が舞い上がって、それが南の通りへと移動していくのを目で追つた。

その場に残つたのは虫の息のミーナと、夕日の日差しに紛れてキラキラと赤く輝く火の粉のような光の残滓だけだ。

目にも留まらぬ超高速でレオンに肉薄した黒い影。接

触すると同時に、レオンと影は、影の飛び込んだ勢いのまま、通りを100メートル以上も一瞬で南下していった。

「お前かあああああああああああああああああああああああああ!!」

影——カイムが叫んだ。

レオンは結界を張ることも間に合わず、クラウソラスでカイムが突きこんだ銃剣を受け止めていた。

ギギギイイイイイイイイイイ!!

刃と刃が激しい火花を散らす。カイムの勢いを殺せず、押し出される形で、レオンは自分の踵かかとで地面を抉つていった。ブレーキがかかる。だが、なおも勢いが止まらない。

レオンは驚愕に目を見開いた。

「なんだ、この桁違いの〈マナ〉の出力は——!!」

〈マナ〉そのエネルギーを体内に巡らせることで身体能力を向上させることができた。これほどの力は〈マナ〉によつて強化された四肢から繰り出されたものに違はない。だがその力が桁違いだつた。尋常ではない。

「だが——この程度で私に勝てると思うなッ!!」

すかさずレオンは上半身を跳ね上げ、クラウソラスでカイムの銃剣を押し返した。

同時にカイムは体を捻つて虹色に輝くクラウソラスに蹴りを打ち込んだ。

「グツ——！」

レオンは右足を軸に一度地面の上をコマのように横に回転することで、その勢いを殺した。クラウソラスを地面に突き立てる。

「何者だ！」

「カイム。カイム・ミラー!!」

カイムも蹴りの体勢から着地。片手で持ったライフルで、さらにしてレオンの心臓を貫こうと突進する。瞳が鮮烈に開かれていた。

「ヘクターの情報になかつた帝国の勇者か!!」

レオンは虹色に輝くクラウソラスでカイムの刺突を受け止める。

カイムの名前を聞いて、レオンは思い出していた。へ

クターからもたらされた情報によるとカイムについては不明の点が多くつた。固有の〈オラクル〉というのも確認できていない。

「いや……このレベルの〈マナ〉の活性化は、能力といつても差し支えはないが……。

「それはクラウソラスだな!!」

斬り結んだ状態でカイムが呟える。感情が制御できずに声が震えていた。

「——いかにも」

「お前が〈勇者殺し〉で間違いないんだな!!」

「ああ、さつきの稻妻の少女にもそう言われたな、相違ないだろう」

レオンが鼻で笑う。"まがいもの"を殺しても、"勇者"殺し〉なのかと思うとおかしかつた。

「クラウンラスを輸送していたシオントたちを襲撃したな!!」

交差する刃越しにカイムが射殺すような視線を投げる。

「シオン？　ああ、確かにそうなるな」

「シオンの……た……いは……」

「ん？」

「……シオンの遺体はどこにやつた——!!」

シオンの遺体——カイムが今まで口に出せなかつた決定的な言葉を放つ。眼の前が真っ赤になる。

「知らんな、その辺りに捨て置いた、欲しがる奴が持つ

ていつたのかもな……それより私も、君に聞きたいこ

—

「シオンを殺して辱めた！ その上、ミーナまで
絶対に許さん!!」

カイムが力に物をいわせてレオンを弾き飛ばす。「っ――！」レオンが衝撃に耐える。

カイムは、うしろへと吹き飛ぶレオンに向かつてライフルを速射する。

「勇者殺し」……心の底から相手を呪う。

殺してやる。死を懇願するほど痛めつけて、全部吐か
して、それから殺してやる。シオンを殺したことを中心

底から後悔させてやる。
こうかい

その剣でシオンを斬り裂いたのか。その手でシオンを殺したのか。

よくも、よくも——シオンを殺した奴が息をしているなんて耐えられない!!

レオンは結界を開いた。カイムの放った弾丸が黄澄色の結界に阻まれ、宙で止まり、地面に落ちた。

「こちらの質問を——やれやれ」

カイムはレオンの言葉に聞く耳持たずと、殺気立つてレオンを睨む。ライフルを操作し、クリップを残弾と共に排出。新たなクリップを装填。すぐに連射。

「無駄なことだと分かれ少年」

レオンが諦めたように黄橙色の結界を再展開する。力
イムの放つた弾丸が再度、結界に着弾。

「なに——!?」

レオンが驚愕する。弾丸はレオンの予想を違え、結界
の膜に潜り込んできた。

「ミスリル徹甲弾。お前みたいに〈マナ〉で身を護る奴
を殺すための弾丸だ」

「〈マナ〉を切り裂くミスリル銀を撃ち出したのか!?

ミスリル徹甲弾。〈マナ〉を帯びた金属、ミスリルで
作られた、針のように尖った弾丸だ。徹甲弾が硬い対象
を貫くための弾丸なら、ミスリル徹甲弾は、通常の徹甲

弾では貫通できない、「マナ」を帶びて魔導的に強化された装甲や、竜の鱗を貫くために開発された弾丸である。だが、カイムが舌打ちする。期待した効果は得られなかつた。

ミスリル徹甲弾は、「マナ」でできたレオンの結界を突き抜けた。しかし、貫通しただけで勢いを失い、力なくレオンの足元に転がり落ちたのだ。

「結界に阻まれるなら、懷に飛び込んで！」

構わずカイムが地面を蹴った。「マナ」が肉体を活性化する。銃剣を真っ直ぐレオンの胸に向かって伸ばす。ジジ、と結界に剣先が食い込む。銃口を結界の内側に侵入させようと力任せに押し込む。

「でたらめな膂力だな、この結界はそんなヤワなものではないのだがな」

レオンが舌を巻く。

たまらず結界を解き、侵入してきた銃剣を、クラウンラスで弾く。受け流されたカイムは姿勢をコントロールし、すぐに一撃目を送る。クラウンラスが斬り返す。斬り結び、激しい剣戟が響く。何度も斬り合う。お互に姿勢を変え、足さばきを変え、優勢を取ろうとする。

シオン。シオン。シオン。

シオンを殺した？　俺のいない場所で、俺のいないことをいいことに！

痛かつたろうに、苦しかつたろうにシオン——！
シオン。その名を脳裏に繰り返すたびに怒りのボルテ
ージが上がつていく。
よくも、よくも!!

「まるで、獣けものだ」

レオンが、カイムの左薙をクラウソラスで受ける。力
イムのすさまじい膂力を殺しきれず、ただ弾く。弾いた
反動の勢いに乗つて、さらに加速したカイムの右袈裟斬
りが振り下ろされる。

「こんな力任せではな」

レオンはその攻撃を紙一重かみひとえで避ける。

カイムの銃剣が起こす暴風が、ぶおんと、レオンの仮面に覆われた鼻先を横切る。

次いで左斬り上げ。「単純な動きだ」とクラウソラスで受ける。レオンが瞠目する。

——軽い？

威力の弱い一撃。レオンはフェイントとすぐに気づく。そう判断する前にカイムがライフルを反転。ストップでレオンの腹を殴る。

「ぐつ——！」

レオンの体がくの字に曲がった。

カイムがライフルのグリップを握り直し。すぐに銃口が火を噴く。

弾丸が、レオンの仮面を掠める。火花と小さな金属片が散つた。

「ツツ！」

レオンが呻く。掠めただけでも弾丸の保つエネルギーはレオンの頭部を揺さぶり、仮面をななめに引き裂いた。レオンが、落下しようとする仮面を片手で支える。

「これで、終わりだ!!」

カイムの右目の虹彩こうさいが煌々こうこうと輝いた。

銃剣をふりかぶり、渾身こんしんの力を込める。憎しみを込める――。

いや違う。

ただ思い知れ。

シオンの痛みを思い知れ。

シオンの苦しみを思い知れ。

シオンの絶望を思い知れ。

「ちつ

窮地きゆうちにレオンが舌打ちする。仮面を押さえた手を剣の柄つかに戻す。片手ではカイムの膂力に勝てる見込みがない。手を離した仮面が2つに分かれて地面に落ちた。激しく斬り結んだ。

耳をつんざく一際大きな剣戦。

銃剣と神器とが、ぶつかり合つて、拮抗する。

だがウーツ鋼でできた銃剣が悲鳴を上げた。半分の位置で折れる。

折れた刃が地面に斜めに突き刺さつた。

「そんな——」

カイムの口から反射的に言葉が漏れた。

驚愕に目を瞠る。

眼の前の女の晒された素顔。

手が震える。

「違う、そんなわけがない」

だつて、あの子は艶のある銀髪で——。

「お前が……そんな……」

紫の一アメジストの瞳だつて優しそうで——。

「なんで……」

「でも、その顔は——。」

「——ショーン!?」

「ふつ！」とレオンが息を吐く。

仮面を失つたレオンは、カイムの銃剣を押し返して、大きく後ろに後退する。

そして邪魔そうに白い髪の毛を払う。

晒された可憐な顔立ちが、不愉快そうに歪む。

「まだ、じゅうぜん十全にはやれないか。……折角のブーツもぐちやぐちやだ」

そう足元を確認した。ブーツの底がズタズタにえぐれ

ていた。

「どうひうことだ、お前は 一体……まるで、死んだシオ
ンに……」

カイムが突然と緩慢な動きでライフルを構えた。頭は
パンク寸前。目つきが違う。髪の色が違う。声の高さが
違う。言葉のアクセントも違う。だが鼻も、耳も、眉の
形も——それに身長も、死んだシオンと同じだ。

「死んだシオン……？」カイムが自分の思考を反芻。

——死体は確認できていない。
——致死量。

——カイだつて、本当は、信じたいだろ？

「……ま、まさか……シオンなのか？」

生きている。裏切られるのが怖くて想像しないようにしていた可能性を、カイムのその唇あざわらが紡つむぐ。

レオンが嘲笑あざわらつた。

「私はレオン・ハルダートだ。シオントいう少女は死んだよ」

そう宣言すると白い制服の背にあるホルスターにクラウソラスを収める。

「決着はまたにしよう、少年。君のことは覚えておく」
アメジストの瞳を嬉しそうに細めてレオンが言う。
「待て!!」

レオンを取り押さえようと、カイムがライフルを投げ捨てて駆け寄る。だが1歩早くレオンが飛び跳ねた。カイムの腕が無常にも空を切る。

レオンはそのままの勢いで上昇。3階建ての建物の屋根に一息で上る。一度カイムの姿を確認すると、また跳ねて、カイムの視界から消えた。

「逃がすかよ！」

カイムも屋根の上に跳ぼうと一步踏み出す。すると！

『街中に残党軍が侵入している！ 宿も襲撃された！ 戻つてエリーゼ姫を確保しろ！』

無線からノーブル大尉の怒鳴り声が響いた。

『力イ、全然、冷静じやないじやんかよ、僕の援護も待たずに!!』

続いてセエレの抗議。

カイムは舌打ちする。うるさい、邪魔をするな、知つたことか、あらゆる拒絕の言葉が口飛び出そうとしていた。

『ああカイ！ ミーナはまだ生きてるよ！ でもひどい怪我だ！ どうしよう、カイ！ どうしたら！』

セエレの焦る声が聞こえた。セエレが右往左往している姿が、カイムには容易に想像できる。

カイムは、ミーナを——また"家族"を失うことを想像した。それは避けたい予想図だ。

唇を強く噛みしめ、レオンの立ち去つた方角を睨みつける……。

『了解……すぐに、向かう』

震える声で言った。



通りで仰向けに倒れているミーナ。目を閉じ。地面上に染み込んでいくように大量の血液が流れていた。側に膝立ちのセエレ。カイムは駆け寄り、ミーナの脈を確認。弱い。だが確かにある。

ミーナの血のついた頬を何度も叩く。



「ミーナ、返事をしろ！　ミーナ！」

カイムの声に反応して、ミーナが弱々しく目を開ける。青白い唇が揺れた。

「『めん……カイ……負けちやつた……』

「……ああ、そんなこと気にするな、ミーナ」

少しだけ安堵あんどの表情を浮かべたカイムの側に、セエレが寄る。

「……カイ、あいつは？　〈勇者殺し〉は？」

セエレはミーナに訊かれないような小さな声で耳打ちした。

その言葉にカイムが、一度背筋をブルッと震わした。セエレに顔を半分だけ向ける。

「……いや……逃した……」

そう告げるカイムに対してもセエレは、それ以上は何も言わなかつた。ただミーナを倒した強敵の状況を確認したかつただけだ。それ以上訊くのはカイムに悪いと思つた。**〈勇者殺し〉**への復讐より自分たち“家族”の命を優先してくれたカイムに対して。

だが、カイムの頭の中は真っ白に染まる。

——間違いないシオンド。——いやシオンドなのか？
膝が震えた。

シオンドミーナを斬るか？　ありえない。姉妹みたいに仲が良かつたのに。

レオンと名乗っていた。伝承の勇者。神器を使う。確かにクラウソラスを操っていた。

シオンはクラウソラスを輸送していた。クラウソラスとシオンは見つからなかつた。シオンなのか？ シオンが――。

セエレに言うか？ 言つていいのか？

ミーナを見る。ありえない、そうありえないだろ。ミーナを――。

思考がぐるぐると同じところを回る。

「ゴホッ！」

ミーナが咳き込んだ。カイムは、はつとなつて思考を

中断する。

ミーナの状況は予断を許す状況ではない。傷口を急いで確認する。

「さすがミーナだ。斬られる瞬間に体を捻ひねつたな。傷は内臓までは達してない」

カイムが称賛する。ミーナの咳にも血は混じつていない。肺も無事と判断。

「……うん」

もつと褒めて。ミーナは左手を持ち上げて、カイムに向ける。その手をカイムは握り返す。

「死ぬ前に……ちゅ、ちゅーして……！」

ミーナは唇を尖らせる。

「だが、出血がひどい。セエレ、〈アダマンニアダプト〉を使って縫い合わせろ」

「うん、分かつたよ、カイ。やつてみる！」

真剣な表情でセエレがうなづく。オラクルで極細のワイヤーとクリップを作つて、傷を縫合する処置をカイムに指示された。セエレが、味方の兵士に何度もやつたことがある手当だ。そのための応急手当の訓練も受けている。できるはずさ。不安を感じる自分を鼓舞。

「鉛は使うな、中毒になる。ウーツ鋼こうのナイフを使え」

「うん、自信はないけど……訓練どおりにやつてみせるよ」

セエレは腰のナイフを取り出し、刃に指を当てた。血

が垂れ、ナイフがぐにやりと極細のワイヤーに変化する。ナイフの表面だつた金属は使わない。空気に触れてない“奥”的金属を使う。菌に感染するリスクを下げるためだ。

「セエ……レ……セ……エレ……」

ミーナが右手でセエレの軍用ジャンパーをつまんで、引つ張る。

「な、なに？」

「あとを残したら……コロス！ ブツコロス！」

わたしのキレイな体に縫合のあとを残すなよ。死にかけの状態でミーナはセエレを睨む。

「ブ、プレッシャーをかけないでえ」

ただでさえ幼馴染おさななじみとして心配なのに、なんでも心配している相手に脅されないといけないんだ。理不尽りふじんだ、この子。セエレは泣きそうになる。

セエレがミーナの手当を始めると、605部隊の仲間の1人が宿屋から出てきた。30代の無精髭ぶじょうひげを生やした兵士。カイムが見知った相手だつた。

「状況は？」カイムが無精髭の兵士に尋ねる。

「急に敵が撤退しちまつた。エリーゼ姫はまんまと奪われた。敵の中に体格の良い背広の男が見えたんだが、倒した敵の中に死体はねえ、遠くでエンジンの音も聞こえたから、足があるな……くそつ、こちらも被害が多い」

無精髭の兵士は忌々しく吐き捨てた。

無精髭の兵士の背後。宿屋の1階の食堂では、負傷して仲間に支えられて立つ兵士や、兵士に背中を擦られながら泣きじやくるモナの姿があつた。

カイムは無線でノーブル大尉に指示を求めるど、ノーブル大尉がすぐに応えた。

『状況は最悪だな。〈勇者殺し〉が本当に現れ、レオシ・ハルダートを名乗りミーナを打ち負かした。それで帝国への反撃の狼煙のろしが上がつたと、街中では市民が暴動を起こしている。エリーゼ姫を奪還次第、我々はミースから立ち去るぞ』

《ノーブル大尉。ミーナの回収をお願いします。俺は銃

剣を交換次第、すぐにエリーゼ姫を追います》

《銃剣？》

《はい。折られました》

《ふむ、お前の刃を折るやつがいるとはな。……分かつた、とにかくエリーゼ姫の奪還に先行してくれ。こちらも準備ができ次第、すぐに援護に向かう》

通信が終わる。

「俺たちはノーブル大尉と合流する。頼んだぞ。勇者」

無精髭の兵士がカイムの肩を叩いた。

「任せてくれ」カイムが応える。

「エリーゼ姫が連れて行かれる先に、あの『勇者殺しへ
がいるはずだ』

カイムはそう確信していた。

「……シオン」無意識につぶやいた。

◆

「貴方たちはアスガルズの工作員ですか？」

エリーゼが問う。エリーゼは、ミースから脱出しそうとするトラックの、幌ほろを張った荷台の奥に座らされていた。

「あれ、アン隊員、アスガルズの名前を出しちゃ駄目じやない！」

「言つたの先輩ですよ！　わたしのせいにしないでください

さい」

「そうだつけ。ヘクターが蜂蜜色の髪を搔く。

「エージェントなのですね？」

「はい……と答えるバカはいませんよ、姫さま」

ヘクターはぽんぽんとエリーゼの頭を撫でた。ヘクターの舐めた態度にエリーゼが睨む。

「ハルダートは休戦をします」

「とても不利な条件ですよね、エリーゼ姫さま」

「たしかにそうです。ベルカにアダマントの鉱山を奪われ、ベルカ軍のハルダートへの駐留を許します。ですが、それが、ベルカのアスガルズ侵攻の下準備だとということにはなりません。

あるか分からぬアスガルズへのベル力侵攻の氣勢を削ぐことを目的に、ハルダートで武器をばら撒き、残党軍にゲリラ戦をさせようだなんてことはやめてください。それよりもベル力とアスガルズ。両国の関係をよくすることに尽力した方が、よっぽど価値のあることだと私は思いませんか！」

「思いませんね」

ヘクターがきつぱり否定する。

「現状。大陸の大地が枯れてきているのはもちろん知っていますね？　水も、土も、草も原因も分からず汚染されていてる。どの国も食糧の生産量は年々下がつていいく方……いまは良くとも20年以内には食料を奪い合うとい

う最も原始的な理由で戦争が始まりますよ。腹を空かせた囚人を同じ独房に入れて、パンを1つ渡すんですよ？ どうなるか想像つくでしょお？」

ヘクターの言葉に、エリーゼが口ノもる。反論するきづかけを頭の中から探す。だが、さきに口を開いたのはヘクターだつた。

「あとで殺し合うのが分かつてているのに、いま仲良くしたら辛いだけでしょう？ それとも中の良い兄弟で殺し合う悲劇が見たいのですか？ 姫さまは残酷だなあ」

ヘクターは愉快そうに鼻を鳴らす。エリーゼは言い返せず、悔しくて小さく唸つた。

その瞬間——ダン、ダン、と銃声が響いた。

同時に幌の外で、激しいブレーキ音と、何かがぶつか
り合う衝撃音が響く。

エリーゼは恐怖を感じて身を強張^{こわば}らせる。

「来ました！」

トラックの幌から外を監視していた兵士が叫ぶ。3両
並んで走っていたトラックの最後尾の車両が、タイヤに
銃撃を受けて、蛇行^{だこう}して、壁に激しく衝突して停まった。
「これはボクもビックリだなあ、いきなり撃つてくると
は……」

先頭のトラックにいるヘクターが、幌の中から外を覗
き見て、困ったように頭を搔く。

「先輩みたいにクソ強引な奴みたいですね」

アンも幌から頭を出す。

「彼、あんまり情報のない子なんだよね。弱つたなあ」
2人の視線の先には、トラックに追いつこうと、建物の屋根から屋根に飛び跳ねるカイムの姿が見えた。
「エリーゼ姫は、先頭の車両だな……西の鉄橋から脱出する気か！」

青い屋根を蹴り、空中でカイムが状況を判断する。
市街地を疾走するトラックの幌には牛のマークが描かれていて、一見すると牧場のミルクを運んでいる業者にしか見えない。だが一瞬だけ、先頭車両の幌の奥にエリーゼの姿が見えた。仲間の言つていた背広の男も確認する。

——くつ、〈勇者殺し〉はいないのか!?

2両のトラックが、大通りをフルスピードで駆け抜け、勇弓川にかかる鉄橋に向かつていた。

幌の中でヘクターが張り切るよう大きな声を上げる。「はい、みなさんが憎んでいる帝国の勇者が来てますよお、迎撃! 迎撃!」

ヘクターの指示に呼応した兵士たちは一斉に銃を構えて、幌の中から銃撃をする。

カイムは火線を避けながら、銃剣を交換したライフルを宙で構え——躊躇する。

「コレではエリーゼ姫に当たる!」

さしものカイムでも空中を飛び跳ねながら精確な射撃

をする自信はなかつた。エリーゼを殺しかねない。リスキーだ。

「直接、乗り込むしかない！」

——そしてエリーゼ姫を確保し、敵の指揮官から〈勇者殺し〉の情報を吐かせる!!

カイムが決断。街の街灯、柱、植木を踏み台に加速。なんとかトラックに追いつこうとする。

「撃て！ 撃ち殺せ！」

2両目の車両がヘクターたちの1両目の車両をカバーするよう、カイムと1両目の車両の間に入る。

兵士たちが迎撃を開始しながら、追いすがろうと縦横無尽に飛び跳ねるカイムに舌を巻く。

「は、速すぎる、人間の動きじゃないぞ!!」「くそ、当たれよ!!」

カイムは2両目の車両からの銃撃を何度も躱したが、やがて着地のタイミングを失い、地面を転がる。だが、跳ね起きて即座に反撃。荷台から上半身を乗り出す敵兵の眉間を精確に撃ち抜く。そして前に跳ぶ。反り立つ街灯の、とうぐ灯具の上を踏み込む。

「ちつ、化物め」

撃ち抜かれた兵士の横で、残党軍の分隊長が吐き捨てる。

——やはりアイツラは人間なんかじゃない。足で車の速度に追いすがる。銃弾が見えているみたいに避ける。

一瞬の間があれば狙撃するみたいに精確にこちらを狙つてくる。ならば、

「準備できました！」

「遅いぞ、早く持つてこい！」

分隊長が部下を叱責。次いで幌の中から雄々しい姿が飛び出した。

環状に並ぶ多銃身の機関銃たじゅうしん きかんじゆう——ガトリングガン。

銃身が光を反射して鈍い色に輝きながら、回転を始める。

キィイイイイイン。

「はつはつはつ!! 異名もないような腐れ勇者め、この俺がお前を地獄に落としてやるぜ!! 異名もないとはい

え勇者は勇者!! これで俺もはれて大陸の禁忌中の禁忌である〈勇者殺し〉になれるつてわけだ!!

ガトリングガンのトリガーに指をかけた分隊長。舌なめずりをする。

トラックは鉄橋に到達した。視界も良好、勇者の踏み台になるものは街灯と欄干しかない、絶好の機会だ。

「つ——！」

殺意に反応してカイムが大きく跳ねる。ガトリングガンの掃射は津波のような銃撃の暴力だ。命中すれば身元も判別できない肉塊と化すだろう。

ガトリングガンの銃口が冷徹にカイムに向けられる。同時に無線に反応。

『カイム、エリーゼ姫は先頭の車両だな!!』

『はい、先頭の車両です、ノーブル大尉!!』

すると、カイムの後方からドンッと空気を揺るがす音
が響いた。風を切る音。

次の瞬間。2両目のトラックの側面に飛翔体が衝突。
トラックが玩具のように吹き飛び、車体がバラバラに引
き裂かれながら、川へと落ちていった。

『感謝しますノーブル大尉!』

『早く追え、カイム! エリーゼ姫の車両を戦車砲で吹
き飛ばすことはできん!』

「ひよつとして、あの威力はオーガキラーかな? 小さ

めの戦車なのに、わりと大きい戦車砲に、砲を換装して
いるんだねえ、あはつ！」

味方のトラックが敵戦車に破壊されたのにも構わず、
ヘクターが楽しそうに言う。

ノーブル大尉の指揮する軽戦車リングデからの砲撃だつ
た。ノーブル大尉は橋を全貌することができるので広場にリ
ンデを停止。敵を直接追わずには、精密な砲撃をすること
を選んだのだ。

橋には傷一つつかず、トラックだけが破壊された。
リングデは戦車長が砲手も担当する。この砲撃の腕はノ
ーブル大尉によるものだつた。

「まあとにかく、守ってくれる味方もいなくなつたし、

ここが正念場だね。ボクも張り切っちゃうよお！」

街灯を飛び跳ね迫つてくるカイムを視界に捉えヘクタ
ーが笑う。

この人間離れした敵と直接交戦する。

を引く。

アンも立ち上がりライフルで立射りっしゃの体勢を維持。

「街灯を飛び石みたいに使って、走るトラックを追走で
きるなんて……」

「リラックスしてよ、アン隊員!! はい、深呼吸!
⋮⋮じやあいつくよお！」

「ツ——はい!!」

ヘクターとアン。同時にライフルを連射する。

「ダン、ダン、ダン、ダン、ダン——!!。

「おや、まつたく当たらないな……」

ヘクターが苦笑い。

ヘクターとアンは、左右に飛び跳ねながら迫るカイムを狙い撃つ。だが、どれもすんでのところで虚むなしく躲される。ヘクターはカイムがあと一息でトラックに取り付くのは分かつていた。

「焦っちゃダメだよ、こういう時が一番のチャンスなんだ——これは、どうだ！」

ヘクターが街灯の支柱を狙撃する。カイムの動きを読んでの行動だつた。支柱に穴が開く。脆くなつた街灯に

もう

カイムが着地。支柱が折れ、次に跳ねようとした力が分散され、バランスを崩す。

「当たれ!!」

アンが叫んだ。アンの渾身の一撃がカイムの肩口を掠める。

「ツ！」カイムがバランスを崩さないように空中で回転する。

「美味しいところは、ボクがいただいちやうよ！」

そこにヘクターがニヤリと照準を定める。

ヘクターは照準器を通して、カイムの姿を見つめる。

過剰に分泌されたアドレナリンが、その光景をスロー モーションに見せた。

カイムがよどみなく手榴弾しゅりゅうだんを取り出した。器用に片手でプルリングを引き抜き、捨てた。ヘクターにはカイムの行動の意味が分からなかつた。

「手榴弾？ エリーゼちゃん、ここにいるよお？」

するとカイムはエリーゼに構わず、ヘクターたちのもとへ手榴弾を振りかぶつて投げた。

荷台の中に手榴弾が一度跳ね、内壁にぶつかり、転がる。

「うつそだろおおおお！」

カイムの予想外の行動に、ヘクターたちは反射的に伏せた。

……間が開く。手榴弾から爆音が響かない。

「あれ？」ヘクターが伏せた顔を上げた。

ヘクターは恐る恐るカイムの投げた手榴弾を確認してみる。舌打ち。手榴弾のセーフティレバーが外れていたから、抜けば手榴弾を炸裂させると安全ピン。その先端についていたプルリングは確かになくなっていたが、安全ピン 자체は抜けきっていない。

カイムがその握力で、安全ピンの先端だけを捻り切つて、プルリングを捨ててみせたのだった。それも片手で。「そんな出鱈目でたらめなあ！」

ヘクターが嘆くと同時に、カイムが幌の中へと飛び込んできた。

兵士たちが即応する。そくおう銃を構え、銃剣を突き出し、力

イムを殺そうと動く。

「このつ！」「勇者だからって!!」「ここで終わりだ！」
だが、すぐにカイムの拳やストックで殴り倒され、左手で抜いた拳銃で撃ち抜かれた。

カイムは、エリーゼを確認しつつ、倒れた兵士を尻目に、残るヘクターとアンを睨む。

「お前が指揮官か？　ならば〈勇者殺し〉をすぐに呼べ。
でなければ——」

ヘクターの額にライフルをピタリと向けた。

「終わりだ」

殺気に当たられたヘクターが冷や汗を流すが、その目は愉快そうに細まる。

「あはっ！ どうだろう、カーテンコールにはまだ早くない？」

ヘクターのキザな顔が歪む。お楽しみはこれからだ。そう、幌の壁にあるロープを撼む。そして拳銃を撃つた。——トラックの運転手に向けて。

後頭部を撃ち抜かれた運転手は即死。上半身がハンドルに向かって倒れ、トラックはコントロールを失い、右へ左へと蛇行する。

「きやああああ！」エリーゼはバランスを失い悲鳴を上げた。ヘクターは口角を上げ、ロープに撼まりながら踏ん張る。

カイムに倒された兵士たちの体が、人形みたいに無造

作に荷台から投げ出され、鉄橋の上に転がつていった。

トラックは暴走しながら、鉄橋の柱にぶつかつて停止する。激しい衝撃が荷台の人間たちを揺さぶつた。トラックは道路に対して横に停まっている。後輪が欄干を押し倒して、橋から飛び出ていた。

「くつ……」

カイムは幌の端に片手で掴まり、振り落とされまいと耐えきつてみせた。その背後には川の流れが見えている。「ホラよ、勇者さま！」

瞬間、カイムの側を、ヘクターに突き飛ばされるように投げられたエリーゼが横切つた。

「な——！」

想像もしなかつた状況にカイムが絶句する。

トラックは道路に対して真横に停まつて いるのだ。つまりエリーゼの投げ飛ばされた先には何もない。下に弓川が流れているだけだ。

「はは、どうする、どうする？」

「クソッ！」

カイムが咄嗟に判断。荷台から飛び。空中に放り投げられたエリーゼに手を伸ばす。

〈勇者殺し〉はエリーゼのもとに現れた。エリーゼは〈勇者殺し〉を捜す手がかりになる、そう考えての行動——だが、背後から殺氣を感じ、すぐに失態に気づく。「勇者さま、ボクにも〈勇者殺し〉をさせておくれよ！」

ヘクターが拳銃を構え、宙でエリーゼの体に重なる力
イムに狙いをつける。

「くつ、エリーゼごと撃つ気か!?」

バン、バン！

乾いた発砲音。連續した。

カイムの体に、衝撃。ヘクターの銃弾によつて背骨と、
肺の裏を貫かれる。

呻く。肺の中に血が満たされる。脊椎を損傷して体の
感覚がなくなる。

その意識の最後に、また会いたかつた銀髪の少女が目
に浮かぶ。

「……シオ……シ」

あまりのことに対する思考が停止したエリーゼ。その顔に、瞳の光を失つたライムの顔が迫る。

——死んだ？　あの人は死んだの？

地面に足がつかない。投げ出されたことによる無重力

感。

すぐに自由落下。

上へ、上へと流れる景色がスローモーションに見える。下へ、下へと意識が沈んでいく。

——かあさま、かあさま。

心のなかで呟いた。

つぶや

《カイイイイー!!》

援護に向かおうと鉄橋を駆けていたセエレが絶叫した。

G A文庫7月刊『帝国の勇者 世界より少女を守りたい、と“まがいもの”は叫んだ』の試読版はここまで。
このあとの続きは、本編でぜひお楽しみください！